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Le président de la République reçoit 
l’ambassadeur du Sénégal en Algérie

Attaf évoque avec son homologue 
autrichien la nécessité de donner “un 
nouvel élan” aux relations bilatérales

Le président de la 
République, M. 
Abdelmadjid Tebboune, 

a reçu, mercredi à Alger, 

l’ambassadeur de la République 
du Sénégal, M. Serigne 
Dieye, qui lui a rendu une 
visite d’adieu au terme de sa 

mission en Algérie, indique un 
communiqué de la Présidence 
de la République.
L’audience s’est déroulée en 

présence du directeur de Cabinet 
à la Présidence de la République, 
M. Boualem Boualem, précise la 
même source.

Le ministre des Affaires étrangères et de la 
Communauté nationale à l’étranger, M. 
Ahmed Attaf a évoqué, à Vienne, avec son 

homologue autrichien, Alexander Schallenberg 
“l’urgente nécessité” de finaliser les négociations 
sur les accords bilatéraux actuellement à l’étude 
et l’importance de l’activation du Conseil 
d’affaires conjoint, en vue de donner “un nouvel 
élan” aux relations entre les deux pays.
“Je me suis entendu avec M. Alexander 
Schallenberg sur l’urgente nécessité de finaliser 
les négociations sur les accords bilatéraux 
actuellement à l’étude. Nous avons également 
parlé de l’importance d’activer le Conseil 
d’affaires conjoint qui, nous l’espérons, sera la 
force motrice du renforcement de la coopération 
économique entre l’Algérie et l’Autriche”, a 
indiqué M. Attaf, dans une déclaration à la 
presse, à l’issue d’une séance de travail avec son 
homologue autrichien.
Lors de leur entrevue, les deux ministres ont 
estimé que le niveau actuel des échanges 
commerciaux et des investissements entre les 
deux pays “ne reflète pas l’énorme potentiel en 
possibilités de partenariats et de coopération” 
entre les deux pays, a noté le ministre des 
Affaires étrangères.
“L’Autriche a toujours été et restera l’un de 
nos partenaires privilégiés en raison de liens 
de coopération enracinés dans un terrain de 
confiance”, a-t-il assuré.
“Compte tenu de sa position centrale sur le 
continent européen, de son rôle actif au sein de 
l’Union européenne et de son importance dans le 
monde de la diplomatie (...), l’Autriche a toujours 
eu une place spécifique dans le partenariat avec 
l’Algérie”, a-t-il signalé.
Par ailleurs, M. Attaf a dit avoir informé 
M. Schallenberg au sujet du “processus de 
renouveau économique actuellement en cours 
en Algérie sous le leadership du président de 
la République, M. Abdelmadjid Tebboune”. Il 
s’agit, a-t-il précisé, d’un “processus qui a créé 
d’énormes opportunités dans des domaines 
que nous considérons conjointement comme 
prioritaires pour notre coopération bilatérale. Ils 
incluent les énergies renouvelables, l’agriculture, 
le transport ferroviaire, l’industrie, les ressources 
en eau, le secteur pharmaceutique et de nombreux 
autres domaines dans lesquels mon pays a lancé 
récemment des projets structurants susceptibles 
d’être développés avec des partenaires 
autrichiens”.
D’un autre côté, “nos deux pays se sont lancés, 
avec l’Italie et l’Allemagne, dans un projet 
ambitieux de développement, de transport et de 
commercialisation de l’hydrogène vert.

L’Algérie attache une grande importance à ce 
projet connu sous le nom de +Corridor SoutH2+ 
qui reliera l’Afrique du Nord au cœur de 
l’Europe dans le but de réduire la dépendance 
des deux régions aux sources d’énergies non 
renouvelables”, a rappelé M. Attaf.
Les deux ministres ont exprimé leur satisfaction 
quant à la perspective de la signature d’un accord 
sur les énergies renouvelables entre les deux 
pays, suite à la rencontre de leurs ministres 
respectifs de l’Energie, a souligné M. Attaf 
rappelant, à ce propos, la volonté des deux pays 
de “donner un nouvel élan à leurs relations” de 
manière générale.
Le volet politique a été également évoqué lors de 
la séance de travail.
“Nous avons examiné et échangé nos points 
de vue sur les crises qui prévalent dans nos 
régions respectives et au-delà, notamment au 
Moyen-Orient”, a indiqué M. Attaf, précisant 
s’être attardé avec le ministre autrichien sur “les 
massacres” que commet l’entité sioniste dans la 
bande de Ghaza.
Sur un autre plan, M. Attaf a réaffirmé la volonté 
de l’Algérie de militer en faveur du respect des 
décisions de l’Organisation des Nations unies 
(ONU) pour le règlement des conflits dans le 
monde.
“Je crois sincèrement qu’en ces temps troubles, 
l’humanité tout entière a grand besoin de l’ONU 
(...) De par sa position actuelle au Conseil de 
sécurité, l’Algérie continuera de plaider en 
faveur du rôle essentiel et vital de l’ONU, qui, 
à nos yeux, est indispensable et irremplaçable”, 
a-t-il soutenu.
Enfin, les deux ministres ont évoqué le partenariat 
entre l’Algérie et l’UE, plaidant, a relevé M. 
Attaf, pour un “véritable dialogue en vue de 
redynamiser nos efforts vers la construction d’un 
partenariat équilibré, véritablement respectueux 
des intérêts vitaux de chacun et qui tienne 
pleinement compte des aspirations de l’Algérie 
en matière de développement économique, 
ainsi que ses préoccupations majeures en tant 
que partenaire fiable, responsable et digne de 
confiance”.

Attaf s’entretient avec plusieurs 
responsables au siège de l’Office 

des Nation unies à Vienne

Le ministre des Affaires étrangères 
et de la Communauté nationale 
à l’étranger, Ahmed Attaf a eu 

des entretiens bilatéraux avec plusieurs 
responsables au siège de l’Office des 
Nation unies à Vienne, à l’entame 
de la visite de travail qu’il effectue 
en Autriche, a indiqué mardi un 
communiqué du ministère.
Dans ce cadre, M. Attaf s’est entretenu 
avec le Directeur exécutif par intérim 
de l’Office des Nations Unies contre la 
drogue et le crime (ONUDC), Dennis 
Thatchaichawalit, avec le Directeur 
général de l’Agence internationale de 
l’énergie atomique (AIEA), Rafael 
Mariano Grossi et avec le Secrétaire 
exécutif de l’Organisation du Traité 
d’interdiction complète des essais 
nucléaires (OTICE), Robert Floyd, 
précise le communiqué.
“Les entretiens avec le responsable 
de l’ONUDC qui se sont déroulés en 
présence des chefs de départements de 
cette instance onusienne, ont porté sur 
l’état des relations de coopération dans 
les domaines relatifs à la lutte contre la 
drogue, le crime organisé et le fléau du 
terrorisme, en sus des sujets relatifs à la 
récupération des fonds pillés”.
Dans ce cadre, le ministre a “mis l’accent 
sur l’importance de redoubler d’efforts 
face aux défis inhérents aux stupéfiants 
et leurs rapports avec le crime organisé 
et le financement du terrorisme”.
Le ministre a relevé, à ce titre, les 
efforts colossaux de l’Algérie dans la 
lutte contre les tentatives de l’inonde de 
cannabis, stupéfiant le plus répandu dans 
le continent africain, selon les rapports 
mondiaux successifs de l’ONUDC”, 
précise le communiqué. 
Lors de sa rencontre avec le Directeur 
général de l’AIEA, Rafael Mariano 

Grossi, le ministre des Affaires étrangères 
a affirmé “le soutien permanent de 
l’Algérie à l’Agence et aux efforts de son 
Directeur général consentis en faveur des 
pays membres, leur permettant de tirer 
profit de l’énergie et de la technologie 
nucléaire à des fins pacifique, au titre de 
sa présidence tournante”.
Les deux parties ont évoqué “l’état 
de la coopération entre l’Algérie 
et l’AIEA en matière d’utilisation 
pacifique de l’énergie et des applications 
nucléaires dans le cadre des objectifs 
de développement durable (ODD), 
examinant les perspectives de renforcer 
cette coopération, notamment dans 
le cadre de la mise en œuvre de 
l’accord-cadre signé novembre 2023 
conformément aux instructions 
du Président de la République, M. 
Abdelmadjid Tebboune, à l’effet 
d’accélérer le développement de 
l’utilisation des applications nucléaires 
dans le domaine de la santé, notamment 
la lutte contre le cancer, la médecine 
nucléaire et la radiothérapie”.
M. Attaf a rencontré également le 
Secrétaire exécutif de l’OTICE, auquel 
il a rappelé “les positions de principe 
de l’Algérie sur les questions de 
désarmement et de non-prolifération 
nucléaires inspirées de son attachement 
strict au droit international, elle qui a 
longtemps pâti des séquelles des essais 
nucléaires français sur l’Homme et 
l’Environnement”.
Le ministre a affirmé “la détermination 
de l’Algérie à continuer à soutenir 
cette organisation et les efforts de 
son Secrétaire exécutif à l’effet 
d’accélérer l’entrée en vigueur du 
Traité d’interdiction complète des essais 
nucléaires”, a ajouté le communiqué.
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Réunion du Gouvernement : 
Plusieurs secteurs examinés

Réunion du 
Gouvernement : 

Les bulletins du 3ème 
trimestre remis 

aux élèves

Des mesures pour le 
lancement d’une opération 
de recrutement des jeunes 

dans le sud du pays

Fin des attestations provisoires : 
Le ministère de l’Enseignement 
Supérieur ordonne la délivrance 

des diplômes finaux aux étudiants

Le Premier ministre, M. 
Nadir Larbaoui, a présidé, 
mercredi, une réunion 

du Gouvernement consacrée 
à la finalisation de l’examen 
du projet de décret exécutif 
relatif à l’exercice du contrôle 
budgétaire et des exposés relatifs 
à plusieurs secteurs, indique un 
communiqué des services du 
Premier ministre, dont voici le 
texte intégral:
“Le Premier ministre, M. Nadir 
Larbaoui, a présidé, ce mercredi 
26 juin 2024, une réunion du 
Gouvernement consacrée à 
la finalisation de l’examen 
du projet de décret exécutif 
relatif à l’exercice du contrôle 
budgétaire, qui s’inscrit dans le 
cadre du processus de réforme 
de la gouvernance des finances 
publiques à travers une approche 
consacrant les principes de 
transparence et de responsabilité 
et vise à atteindre les plus 
hauts niveaux d’efficacité des 
dépenses publiques.
Le Gouvernement a également 
poursuivi l’examen des 
différentes mesures relatives 
au suivi de l’exécution des 
directives de Monsieur le 

Président de la République en 
matière de réalisation de la 
sécurité alimentaire, notamment 
dans sa partie relative au 
renforcement des capacités 
nationales dans le domaine du 
stockage des céréales.
Par ailleurs et dans le cadre de la 
mise en œuvre des instructions 
de Monsieur le Président de 
la République données lors du 
Conseil des ministres du 23 
juin 2024, relatives à la levée 
des obstacles administratifs 
entravant le recrutement de la 
catégorie jeunes au sein des 
structures relevant du secteur 
de la jeunesse et des sports 
dans les Wilayas du Sud suivant 
les capacités et les dotations 
disponibles, le Gouvernement a 
adopté un ensemble de mesures 
relatives au lancement d’une 
opération de recrutement par 
étapes et conformément aux 
dotations disponibles, tout 

en chargeant les secteurs 
concernés de prendre toutes les 
dispositions nécessaires pour 
atteindre les objectifs fixés en 
matière d’encadrement et de 
dynamisation des différentes 
structures et établissements 
sportifs et de jeunesse au niveau 
des wilayas concernées, et 
de veiller à faire participer le 
Conseil supérieur de la jeunesse 
dans l’accompagnement de cette 
démarche.
Enfin, le Gouvernement a 
entendu une communication sur 
le rapport national sur les risques 
majeurs pour l’année 2023, tout 
en appelant à asseoir une approche 
reposant essentiellement sur 
le renforcement des mesures 
proactives et préventives et le 
développement des capacités 
d’alerte précoce. Il a été 
également procédé à l’examen 
des mesures prises pour le 
renforcement du système 
national de prévention et de 
lutte contre les incendies de 
forêt, notamment à travers la 
mobilisation de tous les moyens 
nécessaires, dont les avions 
bombardiers d’eau”.

Les élèves algériens ont 
commencé, depuis 
hier mardi, à recevoir 

leurs bulletins du troisième 
trimestre dans l’ensemble des 
établissements scolaires du pays.
Selon des sources informées, 
la distribution des bulletins du 
troisième trimestre a débuté 
ce mardi matin à 9h00 et se 
poursuivra jusqu’à midi.
Pour les élèves de cinquième 
année primaire, les livrets 
d’évaluation des acquis seront 
remis ce jeudi 27 juin.
Concernant les élèves de 
quatrième année moyenne, la 
distribution de leurs bulletins 
aura lieu après la publication des 
résultats de l’examen de fin de 
cycle moyen 2024, prévue pour 
le 29 juin.

Bac 2024 : Des résultats 
prévus pour le 20 juillet

Le ministre de l’Education 
nationale, Abdelhakim Belabed, 
a affirmé que les épreuves 
du Baccalauréat 2024 se sont 
déroulées “dans des conditions 
excellentes“, marquées par le 
calme, le sérieux et un “contrôle 
rigoureux”.
M. Belabed a salué le 

“professionnalisme, le sérieux 
et la compétence” de l’équipe 
chargée de la conception, de 
l’élaboration et de l’impression 
des sujets d’examen, soulignant 
qu’”aucune erreur n’a été 
décelée dans les sujets de cette 
session” et que les questions 
étaient “en parfaite adéquation 
avec le programme scolaire”.
Concernant la triche, le ministre 
a réitéré sa position en affirmant 
que les cas de fraude ont 
“considérablement diminué” 
cette année et sont “en voie de 
disparition”, rappelant que la 
loi a été appliquée “avec la plus 
grande rigueur” contre tous ceux 
qui ont tenté de porter atteinte à 
la crédibilité de l’examen.
Le ministre a adressé ses plus 
chaleureuses félicitations 
à l’ensemble des candidats 
du Baccalauréat 2024, leur 
souhaitant plein succès dans 
l’attente des résultats qui seront 
dévoilés le 20 juillet prochain.

Le Gouvernement a 
adopté, lors de sa réunion 
présidée mercredi par 

le Premier ministre, M. Nadir 
Larbaoui, un ensemble de 
mesures relatives au lancement 
d’une opération de recrutement 
des jeunes au sein des structures 
du secteur de la jeunesse et des 
sports dans les wilayas du sud, 
suite aux instructions données 
par le président de la République 
sur la levée des obstacles 
administratifs entravant cette 
opération, indique mercredi un 
communiqué des Services du 
Premier ministre.
“Dans le cadre de la mise en 
œuvre des instructions de 
Monsieur le Président de la 
République données lors du 
Conseil des ministres du 23 
juin 2024, relatives à la levée 
des obstacles administratifs 
entravant le recrutement de la 
catégorie jeunes au sein des 
structures relevant du secteur 
de la jeunesse et des sports 

dans les wilayas du Sud suivant 
les capacités et les dotations 
disponibles, le Gouvernement a 
adopté un ensemble de mesures 
relatives au lancement d’une 
opération de recrutement par 
étapes et conformément aux 
dotations disponibles”, précise le 
communiqué.
Le Gouvernement a chargé les 
secteurs concernés de “prendre 
toutes les dispositions nécessaires 
pour atteindre les objectifs fixés 
en matière d’encadrement et de 
dynamisation des différentes 
structures et établissements 
sportifs et de jeunesse au 
niveau des wilayas concernées 
et de veiller à faire participer le 
Conseil supérieur de la jeunesse 
dans l’accompagnement de cette 
démarche”, relève la même 
source.

Le ministère de 
l’Enseignement Supérieur 
et de la Recherche 

Scientifique a récemment émis 
une circulaire destinée aux 
directeurs des établissements 
universitaires.
Cette note de service stipule 
que les diplômes finaux doivent 
être délivrés aux étudiants 
ayant achevé avec succès 
leurs parcours académiques, 
interdisant ainsi l’émission de 
ce qu’on appelle les “certificats 
de réussite provisoires”. Cette 
mesure vise à simplifier le 
processus et à garantir l’efficacité 
administrative au sein des 
institutions universitaires.

Des délais stricts pour 
la délivrance des diplômes

Le ministère a également 
imposé des délais stricts pour la 
délivrance des diplômes. Selon 
la circulaire, tous les diplômes 
finaux doivent être préparés et 
remis aux étudiants au plus tard 
le 31 juillet 2024.
Pour les diplômes de master, les 
institutions doivent garantir leur 
préparation et leur délivrance 
dans un délai maximum de 
48 heures après la tenue des 
délibérations. Cette exigence 
vise à accélérer le processus 
et à éviter les retards souvent 

constatés dans la délivrance des 
diplômes universitaires.
L’intégration de la technologie 
pour une meilleure vérification
En plus de la réforme des délais 
de délivrance, le ministère a 
ordonné l’inclusion obligatoire 
d’un code QR sur chaque 
diplôme. Ce code permettra 
la vérification et la validation 
à distance des diplômes, 
facilitant ainsi les démarches 
administratives pour les 
diplômés et les employeurs.
Cette mesure s’inscrit dans le 
cadre d’une stratégie plus large 
visant à moderniser les processus 
administratifs et à intégrer les 
technologies numériques dans la 
gestion universitaire.

Des conditions de remise 
des diplômes améliorées

La circulaire met également 
l’accent sur l’importance 
d’organiser la remise des 
diplômes dans des conditions 
appropriées. Les établissements 
universitaires doivent 
s’assurer que les cérémonies 
de remise des diplômes se 
déroulent dans des conditions 
dignes et respectueuses, 
reflétant l’importance de cet 
accomplissement académique 
pour les étudiants. Cette directive 
vise à améliorer l’expérience 
des étudiants et à valoriser leur 
réussite.
Si cette réforme est mise en 
œuvre efficacement, elle pourrait 
bien représenter une avancée 
majeure pour le système éducatif 
algérien et servir de modèle pour 
d’autres pays de la région.
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AADL :

 Gest-Immo dévoile les dates limites de paiement 
des loyers pour le mois de juin

AADL/ALGÉRIE POSTE:

Signature d’une convention pour régler les factures via BaridiMob

RÉUNION DU GOUVERNEMENT:

 Communication sur le rapport national sur 
les risques majeurs pour l’année 2023

PÊCHE:

Le ministère rappelle aux investisseurs 
la nécessité d’assurer leurs activités

Bonne nouvelle pour les 
souscripteurs AADL ! 
Gest-immo, filiale de 

l’Agence d’amélioration et de 
développement du logement 
(AADL), a annoncé aujourd’hui, 
le report du délai de paiement du 
loyer du mois de juin 2024.
Ainsi, pour les souscripteurs qui 
souhaitent régler leur facture 
via les banques, la nouvelle 
date limite est fixée au jeudi 27 
juin 2024 inclus. Cette mesure 
vise à faciliter le paiement des 

loyers pour les bénéficiaires, 
en leur accordant un délai 
supplémentaire.
Pour ceux qui optent pour le 
paiement par carte de paiement 
électronique, la date limite reste 
inchangée. Le règlement pourra 

s’effectuer jusqu’au dimanche 
30 juin 2024.
La CAAR et Gest-immo signent 
un accord pour l’assurance 
du patrimoine immobilier de 
l’AADL
La Compagnie algérienne 
d’assurance et de réassurance 
(CAAR) et la société Gest-immo, 
filiale de l’Agence d’amélioration 
et de développement du logement 
(AADL), ont signé jeudi dernier 
une convention de partenariat 
pour la couverture en assurance 

de l’ensemble du patrimoine 
immobilier de l’AADL.
Cet accord a été paraphé par 
le PDG de la CAAR, M. Hadj 
Mohamed Seba, et le directeur 
général de l’AADL Gest-immo, 
M. Djalel Eddine Dahmani.
Il s’inscrit dans le cadre de la 
politique de développement et 
d’amélioration de la qualité de 
service de la CAAR, et vise à 
répondre aux besoins croissants 
des clients et à soutenir le 
développement de l’économie 

nationale.
La convention prévoit la mise 
en place d’une couverture 
d’assurance complète et adaptée 
aux besoins spécifiques des 
bénéficiaires du programme 
AADL.
Cette assurance couvrira 
notamment les dommages causés 
aux logements par des incendies, 
des tremblements de terre ou 
d’autres catastrophes naturelles, 
ainsi que la responsabilité civile 
des occupants.

Une convention-cadre 
a été signée, mardi à 
Alger, entre l’Agence 

nationale de l’amélioration et 
du développement du logement 
(AADL) et l’entreprise 
Algérie Poste (AP), permettant 
d’activer le service de paiement 
électronique via l’application 
“BaridiMob”, pour le règlement 
du loyer mensuel des logements 
“AADL”, ainsi que les tranches 
des souscripteurs à ce programme 
de logement.
La convention a été signée au 
siège de l’Agence “AADL” par 
son directeur général DG, Fouad 
Mokrani et le DG d’Algérie 
Poste, Louai Zidi, et ce sous 

la présidence du ministre de 
l’Habitat, de l’Urbanisme et de 
la Ville, Mohamed Tarek Belaribi 
et le ministre de la Poste et des 
Télécommunications, Karim Bibi 
Triki.
Dans son allocution à cette 
occasion, M. Mokrani a indiqué 
qu’en plus du règlement du 
loyer mensuel et des tranches via 
“BardiMob”, ces deux opérations 
peuvent être effectuées via les 
bureaux de poste (actuellement 
à travers les agences du Crédit 
populaire d’Algérie), les 
guichets automatiques, le service 
“BardiNet”, ainsi que le code 
QR, tout en assurant le paiement 
automatique dans les différentes 

structures administratives 
relevant de l’Agence “AADL”.
Selon M. Mokrani, cette 
convention permettra également 
d’assurer le service de 
prélèvement automatique sur 
le compte des bénéficiaires du 
programme de location-vente.
En vertu de cette convention, 
l’entreprise Algérie Poste se verra 
accorder la priorité d’acquérir les 
locaux de commerce relevant de 

l’Agence, et ce pour assurer la 
présence des bureaux de poste 
au niveau des cités “AADL” 
dans différentes wilayas, ainsi 
que l’équipement des cités 
en distributeurs automatiques 
de billets (DAB), en vue du 
règlement du loyer mensuel, 
ajoute M. Mokrani.
De son côté, M. Zidi a rappelé 
dans son allocution que 
l’entreprise “Algérie Poste” 
a “une expérience réussie” 
en matière de paiement des 
factures avec les deux entreprises 
“SEAAL” et Algérie Télécom, à 
travers l’application “BardiMob”, 
affirmant que la numérisation 
de l’opération de paiement des 

redevances de l’Agence “AADL”, 
épargnera aux bénéficiaires et 
aux souscripteurs, la peine de 
se déplacer dans les agences 
bancaires, pour accomplir cette 
opération.
Quant à la date d’entrée en 
vigueur de ces nouveaux services, 
M. Zidi a indiqué qu’elle est 
prévue vers la fin juillet prochain, 
affirmant que le travail se 
poursuit pour assurer un produit 
qui répond aux exigences, en 
mettant à disposition un ensemble 
de moyens de paiement, et ce en 
vue de consolider l’inclusion 
financière et de contribuer à 
réduire le recours du citoyen au 
paiement en espèces.

Le Gouvernement a entendu, 
lors de sa réunion présidée 
mercredi par le Premier 

ministre, M. Nadir Larbaoui, une 
communication sur le rapport 
national sur les risques majeurs 
pour l’année 2023, tout en 
appelant au renforcement des 

mesures proactives et préventives 
et le développement des capacités 
d’alerte précoce, indique un 
communiqué des Services du 
Premier ministre.
“Le Gouvernement a entendu une 
communication sur le rapport 
national sur les risques majeurs 

pour l’année 2023, tout en appelant 
à asseoir une approche reposant 
essentiellement sur le renforcement 
des mesures proactives et 
préventives et le développement 
des capacités d’alerte précoce”, 
précise la même source.
Il a été également procédé à 

l’examen des “mesures prises pour 
le renforcement du système national 
de prévention et de lutte contre 
les incendies de forêt, notamment 
à travers la mobilisation de tous 
les moyens nécessaires, dont les 
avions bombardiers d’eau”, note le 
communiqué.

Le ministère de la Pêche et 
des Productions halieutiques 
a réitéré, lundi dans un 

communiqué, son appel aux 
investisseurs à la nécessité d’assurer 
leurs activités afin d’éviter toute 
pertes potentielles en cas d’accidents, 
exhortant les travailleurs dans les 
chantiers navals de construction et 
de réparation de bateaux de pêche, 
au respect permanent des mesures de 
sécurité.
Cet appel a été lancé suite au 
déclenchement, hier dimanche, d’un 
incendie n’ayant causé aucune perte 

humaine, au niveau d’un chantier 
naval de fabrication et de réparation 
des bateaux de pêche, appartenant 
à l’entreprise (SARL CORENAV), 
au niveau du port de Zemmouri 
(Boumerdès).
Concernant les pertes matérielles, 
le constat initial fait état de deux 
bateaux de pêche en phase avancée de 
construction (environ 80%) incendiés, 
déclarés auprès des compagnies 
d’assurance, a indiqué le communiqué.
A cet effet, le ministère a relancé 
son appel à l’ensemble des 
travailleurs dans les chantiers navals 

de construction et de réparation 
des bateaux “au strict respect des 
mesures de précaution maximales et à 
l’application permanente des mesures 
de sécurité lors de l’utilisation des 
colorants, notamment “la résine”, 
produit fréquemment utilisé dans 
la construction et la réparation des 
bateaux”.
Le ministère, en outre, réitère “son 
appel aux investisseurs dans le 
domaine quant à la nécessité d’assurer 
leurs activités afin d’éviter toute perte 
potentielle en raison de tels accidents”, 
ajoute le communiqué.

Le ministre de la Pêche et des 
Productions halieutiques, M. 
Ahmed Badani, a eu des échanges 
avec M. Ali Chaouche, gérant du 
chantier naval, lui exprimant son 
soutien et sa compassion, soulignant 
“l’appui apporté par le ministère 
durant cette épreuve, en assurant 

l’accompagnement nécessaire jusqu’à 
la reprise des activités et des travaux 
du chantier”, précise le communiqué.
Il a, également, affirmé le déplacement 
sur place d’une délégation ministérielle 
comprenant le Directeur adjoint 
de la Grande pêche et de la Pêche 
spécialisée et le Directeur adjoint 
des infrastructures et des industries 
et services en relation avec la pêche, 
accompagnés du Directeur de la Pêche 
et de l’Aquaculture de la Wilaya 
de Boumerdès afin de constater des 
pertes et s’assurer du bien-être des 
travailleurs du chantier.
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Une délégation canadienne en visite au siège du CREA

Forum d’affaires algéro-tchèque : 
Les opportunités 

d’investissement mises 
en avant par la CACI

Algérie-République Tchèque : 
Examen des opportunités 

d’investissement et de 
partenariat dans le domaine 

de l’énergie et des mines

Une délégation canadienne 
composée de plusieurs 
chefs d’entreprises s’est 

rendue mardi au siège du Conseil 
du renouveau économique 
algérien (CREA).
La visite de la délégation 
canadienne emmenée par 
l’ambassadeur du Canada en 
Algérie, Michael R. Callan, 
intervient dans le cadre de sa 
participation à la 55e édition de 
la Foire internationale d’Alger 
(FIA) qui se tient du 24 au 29 juin 
courant au Palais des expositions 
(Pins maritimes) à Alger.
Elle a permis aux chefs 
d’entreprises canadiens d’aller à 
la rencontre de leurs homologues 
algériens pour discuter des 
opportunités d’affaires entre les 
deux parties dans de nombreux 

domaines d’activités tels que 
l’industrie pharmaceutique, 
les mines, les énergies 
renouvelables, l’agroalimentaire, 
l’agriculture et la formation.
Elle intervient également en 
prévision d’une importante 
mission d’affaires d’une 
soixantaine d’entreprises 

algériennes, du 7 au 14 juillet 
prochain, à Montréal lors de 
laquelle il sera question de la 
dynamisation des relations 
économiques, commerciales et 
d’investissement avec le Canada.
Un riche programme d’activité, 
de visites de sites industriels, 
de rencontres avec des 

institutions et des organismes de 
l’écosystème économique et de 
l’investissement canadien seront 
notamment au programme de 
cette mission.
Le président du CREA, M. 
Kamal Moula a indiqué dans 
une déclaration à l’APS que 
le nombre important de chefs 
d’entreprises canadiennes qui se 
sont déplacés dénote de l’intérêt 
particulier qu’ils portent au 
marché algérien, mettant l’accent 
sur “l’attractivité” de la loi sur 
l’investissement en Algérie.
“Ils viennent à travers cette 
rencontre voir les opportunités 
d’affaires et nous sommes en 
train de les mettre en contact 
avec leurs homologues algériens 
pour voir les opportunités 
d’affaires et les moyens à même 

de développer les partenariats”, 
a-t-il ajouté.
“L’Algérie est un pays qui offre 
des conditions intéressantes 
aux investisseurs étrangers”, 
a indiqué pour sa part, 
l’ambassadeur du Canada en 
Algérie.
M. Callan a estimé que “le Code 
des investissements algérien offre 
des possibilités intéressantes aux 
opérateurs canadiens”, notant 
que la délégation en visite en 
Algérie représentait plusieurs 
secteurs.
Il a fait remarquer que les 
investisseurs canadiens sont 
intéressés par des secteurs variés 
en Algérie, allant des nouvelles 
technologies, à l’agriculture en 
passant par l’aéronautique et la 
formation en général.

L e président de la Chambre 
algérienne de commerce et 
d’industrie (CACI), Kamel 

Hamni, a appelé mardi à Alger, la 
communauté d’affaires tchèque à 
investir en Algérie, en mettant en avant 
le climat des affaires qui est “propice” 
au développement d’un partenariat 
économique profitable aux deux pays.
Dans son allocution de bienvenue, 
présentée à l’occasion du forum 
d’affaires algéro-tchéque, en présence de 
l’ambassadeur de la République Tchèque 
à Alger, Jan Czerny, et du vice-président 
de la chambre de commerce tchèque, 
Radek Jakubsky, M. Hamni a souligné la 
disponibilité de la CACI à “renforcer” la 
coopération économique et commerciale 
entres les entreprises des deux pays, 
notamment à travers l’organisation des 
voyages d’affaires et des rencontres 
entres les hommes d’affaires algériens et 
leurs homologues tchèques.
Il a estimé que ce forum, tenu en marge 
de la 55e édition de la foire internationale 
d’Alger (FIA 2024), constituait un pas 
supplémentaire dans la coopération 
engagée entre les deux chambres pour 
développer les échanges commerciaux 
bilatéraux jugés “bien en deçà des 
potentialités existantes”, précisant 
que les exportations nationales vers la 
Tchéquie n’excédaient pas les 300.000 
dollars en 2023, contre 130 millions 
dollars d’importations en provenance de 
ce pays de l’Europe centrale.
Outre l’importance du partenariat 
commercial, M. Hamni, a insisté 
sur l’intérêt de développer des 
investissements directs en Algérie, en 

mettant en avant les avantages et les 
facilitations offertes aux investisseurs 
étrangers. Il a cité notamment l’accès au 
foncier et le coût compétitif de l’énergie 
en plus de la ressource humaine qualifiée.
De son côté, le vice président de la 
chambre de commerce tchèque, Radek 
Jakubsky, a relevé les opportunités pour 
l’Algérie d’investir dans son pays qui 
représente “une porte d’entrée vers le 
marché européen”.
Pour sa part, l’ambassadeur tchèque a 
évoqué les liens historiques entre les 
deux pays en soulignant le rôle de la 
diplomatie économique qui oeuvre pour 
développer davantage cette coopération 
bilatérale, notamment à travers la 
participation continue aux foires qui 
constitue, selon lui, l’une des étapes 
concrètes pour le développement des 
relations privilégiées avec l’Algérie.
Présent à ce forum, le secrétaire général 
du ministère tchèque de l’Industrie 
et du Commerce, Valdimir Mana, a 
exprimé le souhait de son pays de 
développer la coopération dans les 
secteurs stratégiques tels l’énergie, les 
mines, l’agriculture, l’économie de la 
connaissance et l’agriculture.
“Nous devons renforcer davantage la 
promotion commerciale et économique 
bilatérale en s’appuyant sur de 
nombreuses expériences réussies des 
entreprises tchèques sur le marché 
algérien”, a-t-il affirmé, ajoutant que son 
pays considère l’Algérie comme l’un 
des partenaires commerciaux les plus 
prometteurs en Méditerranée.
Tenu en marge de la 55e édition de 
la FIA, qui a été inaugurée lundi par 
le président de la République, M. 
Abdelmadjid Tebboune, ce forum a vu 
la tenue de rencontres bilatérales entres 
les hommes d’affaires des deux pays, 
outre la présentation d’un exposé de 
l’Agence algérienne de la promotion de 
l’investissement (AAPI) sur le climat 
des affaires en Algérie.

Le Secrétaire général du ministère 
de l’Energie et des Mines, 
Abdelkrim Aouissi s’est entretenu, 

mardi à Alger, avec le Secrétaire 
général du ministère de l’Industrie et du 
Commerce de la République Tchèque, 
Vladimir Mana, sur les opportunités 
et les potentialités d’investissement et 
de partenariat entre les deux pays dans 
le domaine de l’énergie et des mines, 
indique un communiqué du ministère.
La rencontre s’est déroulée dans le cadre 
de la visite de travail qu’effectue M. Mana 
en Algérie, à l’occasion de la participation 
de son pays à la 55e édition de la Foire 
internationale d’Alger (FIA), en présence 
de l’ambassadeur de la République 
Tchèque à Alger et de cadres des deux 
ministères, ajoute-t-on de même source.
Cette réunion a permis l’examen 
des opportunités et des potentialités 
d’investissement et de partenariat, 
notamment dans les domaines des 
hydrocarbures, des énergies renouvelables 
et des mines, selon le ministère.

A cette occasion, le SG du ministère a 
appelé les sociétés tchèques à investir 
en Algérie qui dispose de nombreux 
avantages et atouts, à la faveur des 
nouvelles lois sur l’investissement et les 
hydrocarbures qui englobent plusieurs 
mesures incitatives et facilitations pour 
l’investissement.
Il a également appelé à renforcer et à 
intensifier les échanges, en vue de mettre 
en place une feuille de route à même de 
déterminer les priorités des domaines 
de coopération et d’investissement dans 
les projets industriels, énergétiques et 
miniers en Algérie et en Afrique et à créer 
des partenariats mutuellement bénéfiques.
De son côté, M. Mana a fait part de 
“la disposition et de l’intérêt de son 
pays à développer et à renforcer la 
coopération avec l’Algérie”, à intensifier 
les concertations dans les domaines 
économique et commercial et à échanger 
les expertises, à même de hisser les 
relations entre les deux pays à des niveaux 
supérieurs.
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Le wali d’Annaba  donne le coup d’envoi de l’ouverture 
du salon ALPHARMA, dans sa 3ème édition

CHU ANNABA
POUR LE DIAGNOSTIC DES MALADIES 

AUTO-IMMUNES :

un atelier de formation pour la plateforme 
QIACUBE CONNECT

URGENCES MÉDICO-CHIRURGICALES À EL-BOUNI:

Sous la loupe d’une commission de l’APW

HADJ-2024:
Arrivée

 du deuxième 
groupe de hadjis

C’était, hier, qu’a été 
donné le coup d’envoi 
de l’ouverture du 

salon ALPHARMA, par le wali 
d’Annaba, Abdelkader Djellaoui, 
dans sa 3ème édition. C’est à partir 
de 10h00 en journée, que les travaux 
ont commencé pour se poursuivre 
jusqu’au 29 juin à l’hôtel Sheraton. 
Cette édition qui est inscrite sous le 
thème de « Le pharmacien au cœur 
des innovations de la santé », verra 
ainsi la participation de plusieurs 
partenaires : CNOP, SNAPO, FAP, 
ANPHA et le Club Scientifique 
GALIPHARM. Une rencontre qui 
a vu la participation, de nombreux 
invités constitués de responsables 
d’officines du syndicat afférent, de 
l’ordre national des pharmaciens 
en plus de particuliers. Selon le 
directeur de ALPHARMA, Nadir 
Filali, cet événement tend à «devenir 
un moteur de développement et 
d’innovation dans un contexte où 
l’industrie pharmaceutique connaît 
une croissance sans précédent, 

marquée notamment par la 
digitalisation et l’intégration de 
l’intelligence artificielle dans les 
systèmes de gestions des officines 
». Et d’affirmer : « ALPHARMA 
n’est pas qu’un salon, c’est un 
véritable levier de développement 
pour l’industrie pharmaceutique 
et un contributeur essentiel à 
l’économie nationale. Le wali a 
également apprécié les efforts des 
dirigeants des domaines médicaux 
et pharmaceutiques. Exprimant 
sa volonté de poursuivre cette 
manifestation pharmaceutique 
pendant les quatre jours de sa tenue. 
Le programme de cette édition sera 
réparti sur divers volets importants 
comprenant en premier lieu la 
participation de 80 exposants, dont 
des laboratoires pharmaceutiques, 
des grossisteries, des distributeurs 
et la présence de nombreux acteurs 
du domaine pharmaceutique. Plus 
de 25 conférences et symposiums, 
seront animés par des experts, 
professeurs et chercheurs nationaux 
de l’industrie pharmaceutique. 

Les thèmes abordés incluront 
la bioéquivalence, l'éducation 
thérapeutique du sujet diabétique, 
l'interchangeabilité des bio 
similaires, les probiotiques, 
entre autres. Plus qu’un salon, 
ALPHARMA se veut un pont entre 
les pays d’Afrique, et ce, à travers 
les rencontres B2B, qui visent à 
« promouvoir l’exportation des 
produits pharmaceutiques algériens 
et d’explorer les opportunités 
d’expansion principalement sur 
le marché africain », souligne M. 
Nadir Filali. Cet événement majeur 
témoigne de l'importance croissante 
de l'industrie pharmaceutique en 
Algérie, rassemblant des experts 
pour discuter des innovations 
cruciales. La région d'Annaba, en 
tant que pôle industriel stratégique, 
joue un rôle central dans le 
développement et la production 
pharmaceutique, renforçant ainsi 
sa position clé dans ce secteur vital 
pour la santé publique et l'économie 
nationale.

Un atelier de formation 
a été organisé pour la 
plateforme QIACUBE 

CONNECT, au niveau du Service 
d'Immunologie Médicale situé à 
la clinique pédiatrique de ‘’Sainte 
Thérèse’’, qui vise à moderniser 
et à développer les processus de 
diagnostic des maladies auto-
immunes. Cela s'inscrit dans le 
cadre de la Direction Générale du 
Centre Hospitalier Universitaire 
d'Annaba  soucieuse d'améliorer 
les services de santé et de fournir 
les dernières technologies 
médicales. L'atelier avait 
pour but d’initier l’utilisation 
de la plateforme QIACUBE 

CONNECT et d’expliquer le 
mécanisme d'extraction de l'ADN 
avec une grande précision et 
en peu de temps, ce qui permet 
d'accélérer la recherche et le 
diagnostic génétiques.
Des  Médecins spécialisés et 
médecins résidents dans le 
domaine de l'immunologie au 
Centre Hospitalier Universitaire - 
Annaba ont bénéficié de cet atelier 
de formation, qui contribuera 
à renforcer leurs compétences 
et à mettre à niveau leurs 
connaissances sur les dernières 
technologies et plateformes dans 
le domaine du diagnostic des 
maladies auto-immunes.

Sur instruction du P/
APW, le  Président de 
la commission de la 

santé, en l’occurrence Kelaîa 
Noureddine, a inspecté  avant-
hier, mardi , les urgences 
médico-chirurgicales, 
implantées dans la commune 
d’El-Bouni et qualifiées 
de structure-pilote par 
excellence, à l’instar de celles 

d’Alger, d’Oran et de Chlef, 
entres autres. Cette structure 
compte 165 lits, dont 30 de 
réanimation. Le directeur 
de l'hôpital a présenté au 
comité un aperçu complet 
de la gestion et des services 
qu'il fournit. Le comité a 
également pris connaissance 
de certaines préoccupations 
et suggestions présentées par 
le directeur, les médecins et 
les chefs de service  visant 

à apporter des améliorations 
au niveau des structures de 
santé.
La commission s'est ensuite 
rendue dans différents  
services, où elle a eu à 
enregistrer les préoccupations 
et à identifier les lacunes en 
vue de les soumettre aux 
autorités compétentes.
Cette visite s’inscrit dans 
un souci de contribuer à 
la préservation de cette 

infrastructure sanitaire 
de qualité qui constitue  
«un acquis pour la santé 
en Algérie et un modèle 
de concrétisation des 
engagements du président de 
la République, Abdelmadjid 
Tebboune,  visant à réaliser un 
bond quantitatif et qualitatif 
dans la prise en charge des 
malades et des prestations 
sanitaires .

Le  deuxième  
groupe de 
pèlerins des 

wilayas de l'Est  du 
pays est arrivé hier, 
à l’aéroport   Rabah 
Bitat , après avoir 
accompli les rites du 
hadj pour la saison 
(2024/1445h). Le 
groupe, a été accueilli 
dans les meilleures 
conditions. Les 
services de l'aéroport  
Rabah Bitat  ont 
assuré tous les moyens 
nécessaires pour le 
bon déroulement de 
cette opération. A leur 
arrivée à l’aéroport, 

des hadjis Algériens 
ont exprimé leur 
satisfaction quant 
aux conditions de 
déroulement de 
leur voyage vers 
les lieux Saints 
grâce aux différents 
intervenants, ainsi que 
les importants moyens 
mis en place par 
l’Etat algérien pour la 
réussite du Hadj 2024. 
A titre d’infos, cette 
année, les pèlerins, 
venus des quatre coins 
du monde, ont été 
nombreux à accomplir 
le rituel du Hadj, 
dont plus de 40.000 
Algériens.

Sihem Ferdjallah

Sihem Ferdjallah

Sihem Ferdjallah

Sihem Ferdjallah



SÛRETÉ DE WILAYA :

 Arrestation de cinq suspects 
recherchés pour divers délits

Sécurité durant la saison estivale
La gendarmerie nationale veille 

au grain

SÛRETÉ DE WILAYA ET GENDARMERIE 
NATIONALE D’AIN BERDA:

Sensibilisation des usagers 
de la route

CONTRÔLE QUALITÉ:

Plusieurs crémeries inspectées 
au niveau d’Annaba

Dans le cadre de la lutte contre la 
criminalité urbaine, les forces de 
police de la 4ème sûreté urbaine  

ont intensifié leur présence sur le terrain 
pour lutter contre toutes formes de 
délinquance. Récemment, elles ont réussi 
à arrêter cinq individus âgés de 21 à 61 ans. 
Parmi eux, trois étaient recherchés par les 
autorités judiciaires, en vertu de mandats 
et jugements pour des affaires de coups 

et blessures volontaires à l’arme blanche, 

de menaces de diffamation, et de vol 

avec agression. Les deux autres individus 

arrêtés sont suspectés de possession de 

drogues et de substances psychotropes. 

Les autorités appellent également à 

la collaboration de la population pour 

signaler tout comportement suspect, 

contribuant ainsi à une lutte efficace 
contre la criminalité.

Les éléments de la gendarmerie 
nationale de la wilaya d’Annaba  
ont mis en place un plan spécial 

de sécurisation de la saison estivale 
2024. En effet,  Un plan sécuritaire 
spécial a été mis en place pour assurer 
la sécurité et la quiétude dans les lieux 
à forte affluence comme les plages, les 
complexes touristiques, les lieux de 
loisirs et les places publiques. Ce plan 
repose également sur “le renforcement 
de la présence des formations de la 
gendarmerie nationale  sur le terrain au 
niveau du réseau routier en prévision 

d’un trafic dense et la mise en place de 
dispositifs préventifs adaptés dans le 
temps et l’espace, en vue de fluidifier la 
circulation routière et limiter les accidents 
de la route, notamment au niveau des 
barrages fixes, comme celui de Ain Achir 
où  les mêmes services veillent au grain”. 
ce plan repose sur la prise de toutes les 
mesures sécuritaires nécessaires à travers 
l’intensification de la présence sur terrain 
sur les différents réseaux de transports 
et les axes routiers en mettant en place 
des formations composées d’unités de la 
sécurité routière.

Les services de la sûreté de wilaya 
relavant de l’unité de Ain Berda en 
collaboration avec la gendarmerie 

nationale ont lancé, hier, une campagne de 
sensibilisation  au profit  des usagers de la 
route au niveau des points de contrôle. En 
effet, les accidents de la route provoquent 
des drames humains effroyables qui sont 
liés à l’inconscience et au manque de 
civisme de certains conducteurs. Dans 
le cadre des objectifs tracés par la sûreté 
de la wilaya  au titre de cette campagne, 
notamment la réduction des accidents 
de la route à travers l’intensification 
de l’action préventive et la prise de 
mesures coercitives, les éléments de ce 
corps veillent à sensibiliser les citoyens 
à l’importance du  respect du code de la 
route, et à élever le degré de conscience 
des conducteurs, en mettant en exergue 
leurs responsabilités à l’égard des autres 

usagers de la route, enfin les sensibiliser 
quant au nécessaire respect des règles 

de la circulation routière, notamment 

les infractions dangereuses, à l’instar 

de l’excès de vitesse, des dépassements 

dangereux, du non-respect de la distance 

de sécurité et des manœuvres dangereuses. 

Des dépliants sur les règles de bonne 

conduite et les conséquences de l’excès 

de vitesse, des manœuvres dangereuses et 

du non-respect de la distance de sécurité, 

ont été distribués lors de cette campagne 

de sensibilisation. Il ne se passe pas un 

jour sans que les éléments de la protection 

civile ne recensent des morts et des 

blessés dus aux accidents de la route. 

Malgré un arsenal juridique censé freiner 

l’hécatombe, la route continue à faire des 

victimes.

Dans le cadre de leurs missions 
de contrôle des prix et de 
la répression des fraudes 

commerciales ainsi que de la préservation 
de la santé publique, les services de la 
direction du commerce ainsi que les 
éléments de sécurité  ont multiplié leurs 
interventions, notamment l’inspection 
de plusieurs salons de thé, crèmeries au 
niveau de plusieurs lieux de la wilaya 
notamment au niveau de la corniche et 
Sidi Achour. Plusieurs commerces ont été 
inspectés pour s’assurer du respect des 
conditions de conservation des produits 
alimentaires. Le. Notons que cette action 
s’inscrit dans le cadre des mesures 
prises pour la protection de la santé 
publique du consommateur. Souvent des 
produits ne répondant pas aux normes 
d’hygiène et de qualité douteuse sont 
commercialisés mettant en danger la santé 
des consommateurs. 

S.Y

Imen.B
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Une sortie sur le terrain 
a été organisée à la 
commune d’El Bouni 

pour évaluer les obstacles 

potentiels concernant le 

projet de construction de 

la ligne ferroviaire minière 

Annaba-Bouchegouf-Tébessa. 

L’événement a été marqué par 
la présence de représentants 
des principales entités 
concernées, telles que la 
direction des Travaux Publics, 
l’ANESRIF, Sonelgaz, la 
direction de l’Énergie et des 
Mines, Algérie Télécom, ainsi 
que la direction des ressources 
en eau.

L’objectif principal de cette 
initiative était de recueillir 
des données précises sur les 
éventuels obstacles et les 
nécessités techniques à prévoir 
pour la mise en œuvre du projet. 
Cette démarche vise à garantir 
une planification stratégique 
et une gestion appropriée des 
ressources pour surmonter tout 

obstacle potentiel.
Selon notre source, la ligne 
ferroviaire minière projetée 
aura un impact crucial dans le 
développement économique 
et infrastructurel de la région, 
facilitant le transport efficace 
des marchandises  entre 
Annaba, Bouchegouf et 
Tébessa.

S.Y

Projet de ligne ferroviaire minière Annaba-Bouchegouf-Tébessa : 
Évaluation des obstacles sur le terrain

La direction des services 
agricoles de la wilaya 
d’Annaba, (DSA) par le 

biais de l’inspection vétérinaire, 
a mobilisé l’ensemble des 
vétérinaires publics et privés 
pour contrôler l’état des bovins 
dans les étables, abattoirs et 
marchés. Cette mesure vise à 
prévenir la propagation de la 
dermatose nodulaire contagieuse, 
une maladie infectieuse touchant 
les bovins.
L’inspection vétérinaire a 

révélé que ses services sont en 
état d’alerte maximale pour 
empêcher la propagation  de 
cette maladie dans les autres 
régions. Les vétérinaires, actifs 
dans les différentes subdivisions 
agricoles hebdomadaires et 
autres, travaillent sans relâche 
pour éviter la dissémination de 
l’infection d’une wilaya à une 
autre.
En outre, des campagnes de 
sensibilisation sont menées 
auprès des éleveurs pour les 
informer sur la maladie et sur 

les méthodes de désinfection des 
étables. Il est recommandé de 
poser des barrières aux fenêtres 
et aux portes, car les insectes 
sont les principaux vecteurs 
de la dermatose nodulaire. 
Les vétérinaires exhortent 
également les éleveurs à signaler 
immédiatement tout cas suspect 
de la maladie.
Grâce à ces efforts concertés 
et aux mesures préventives, la 
direction des services agricoles 
espère contenir et éliminer cette 
menace sanitaire des bovins.

S.Y

Mobilisation des vétérinaires à Annaba pour prévenir la 
dermatose nodulaire contagieuse chez les bovins

L’ établissement 
hospitalier spécialisé 
dans les urgences 

médico-chirurgicales d’El-
Bouni a récemment organisé 
une journée de formation dédiée 
aux premiers secours spécialisés 
et à la prise en charge des cas 
particuliers. Cet événement, 

supervisé par le service de 
formation de la protection civile, 
visait à améliorer le savoir-
faire des différents personnels, 
notamment les ambulanciers.
La formation a mis l’accent 
sur l’importance d’une 
intervention rapide et 
efficace dans les situations 
d’urgence. Les participants ont 

bénéficié d’ateliers pratiques 
et de démonstrations sur les 
techniques de réanimation, le 
traitement des traumatismes 
et la gestion des situations 
critiques. L’objectif principal 
était de doter les secouristes de 
connaissances paapropriées pour 
mieux répondre aux besoins des 
patients en détresse.

S.Y

ANNABA / URGENCES MÉDICO-CHIRURGICALES D’EL-BOUNI :

Formation dédiée aux premiers secours spécialisés

Sur initiative de l’association 
de « Green Bike » et 
des bénévoles, plusieurs 

campagne de nettoyage sont 
régulièrement organisées sur tout 
le littoral de la ville d’Annaba. 
Les volontaires procèdent 
notamment au nettoyage des 

abords de la cote  pollués par 
des déchets ménagers. Ces 
plages sont souvent dans un état 
lamentable. Outre les déchets 
ménagers et autres détritus 
hétéroclites, des centaines de 
bouteilles en plastique ou des 
canettes en métaux sur le sable. 
Cette initiative, vise à sensibiliser 

la population à contribuer par 
des actes de bénévolats à la 
préservation des espaces verts 
et endroits publics de sorte à 
préserver l’environnement. Il 
est impératif, que les habitants 
et même les visiteurs fassent 
preuve de civisme et apprennent 
les bonnes habitudes en jetant 

leurs déchets dans les poubelles 
mises à leur disposition. 
L’Association ‘’Green Bike’’ 
qui signifie vélo vert, est un club 
qui œuvre pour un cadre de vie 
sain et un environnement propre. 
Les membres, amateurs de vélo, 
font de chaque sortie une action 
citoyenne en remplissant un 

sac de déchets. Au fil des jours, 
les opérations Green Bike sont 
devenues virale sur les réseaux 
sociaux. 

ANNABA :

Les jeunes de l’association “Green Bike’’ 
à pied d’œuvre pour nettoyer  les  plages

Imen.B

Canicule à partir de jeudi sur des wilayas de 
l’Est et du Sud du pays

Une vague de chaleur 
affectera, à partir de 
mercredi, plusieurs 

wilayas de l’Est et du Sud du 
pays avec des températures 
caniculaires pouvant dépasser 
localement 49 degrés, 
indique mercredi un bulletin 

météorologique spécial (BMS) 
émis par l’Office national de la 
météorologie.
Placée en vigilance “Orange”, 
cette vague de chaleur affectera 
les wilayas de Médéa, Djelfa, 
M’Sila, Bouira, Sud de Bejaia, 
Mila, Constantine, Batna, Souk 

Ahras, Tébessa et Khenchela, 
avec des températures maximales 
oscillant entre 43 et 45 degrés et 
minimales entre 25 et 33 degrés. 
La validité du BMS court de 
jeudi à vendredi.
Cette canicule concernera 
également les wilayas d’El Oued, 

Touggourt et El M’ghair avec 
des températures maximales 
atteignant ou dépassant 49 degrés 
et minimales oscillant entre 32 et 
36 degrés de jeudi à vendredi.
D’autres wilayas sont concernées 
par cette vague de chaleur à 
savoir Adrar, Timimoun, In 

Salah, Bordj Badji Mokhtar et 
Ouargla avec des températures 
maximales atteignant ou 
dépassant 49 degrés et des 
minimales prévues entre 34 et 
38 degrés, note ce BMS dont la 
validité court de jeudi à samedi.



En Hongrie, l’ONG Transparency International dans 
le viseur d’un organe de surveillance du pouvoir

La Corée du Nord a tiré un nouveau missile balistique 
qui a échoué, selon la Corée du Sud

Le bureau de protection 
de la souveraineté, 
récemment créé par 

le premier ministre Viktor 
Orban pour prévenir « les 
interférences étrangères », 
a ouvert une enquête contre 
l’ONG, a-t-elle annoncé, selon 
le monde fr.
L’ONG anti-corruption 
Transparency International et 
le site d’investigation Atlatszo 
ont annoncé, mardi 25 juin, 
faire l’objet d’une enquête 
du bureau de protection de la 
souveraineté de Hongrie, un 
organe récemment mise en 
place par le premier ministre 
Viktor Orban pour prévenir « 
les interférences étrangères ».
Transparency International dit 
avoir reçu la semaine dernière 
« une notification formelle » 
de l’autorité au sujet d’une « 
investigation approfondie » 
qu’elle qualifie de « totalement 
infondée ». L’ONG, accusée de 

« mener des activités financées 
par des subventions étrangères 
et de nature à influencer les 
décisions des électeurs », 
dispose de trente jours pour 
répondre à 62 questions. Elle 
pense ne pas avoir été « ciblée 
par hasard » car ses travaux 
dénoncent régulièrement la 
corruption en Hongrie, qui 

figure au dernier rang de son 
classement portant sur les 27 
pays de l’UE.
Selon Transparency, 
l’instauration de ce bureau par 
le pouvoir hongrois pour but 
d’« intimider les citoyens et les 
organisations civiles critiques 
envers le gouvernement, sous 
le couvert de protection de la 

souveraineté nationale ».
Le média Atlatszo, connu pour 
ses enquêtes sur la corruption, 
a indiqué avoir reçu 11 
questions. Il s’était alarmé il y 
a quelques mois de mesures sur 
la souveraineté « susceptibles 
de sévèrement restreindre 
la liberté de la presse et de 
rendre le travail de la presse 
indépendante difficile, voire 
impossible ».
Une enquête contre le 
principal opposant à Orban
Le bureau de protection de 
la souveraineté, opérationnel 
depuis février, suscite les 
inquiétudes des Etats-Unis et de 
l’UE, qui a lancé une procédure 
d’infraction, s’alarmant d’une 
nouvelle mise au pas des 
contre-pouvoirs dans le pays 
d’Europe centrale.
L’organe a officiellement pour 
mission « d’enquêter » sur les 
« attaques illégales » menaçant 
la sécurité nationale - dont 

les activités d’organisations 
bénéficiant de financements 
étrangers. Le gouvernement 
hongrois accuse régulièrement 
l’UE et « diverses 
organisations » étrangères, 
américaines notamment, de 
« distribuer des milliards 
d’euros » à l’opposition afin 
« d’influencer le choix des 
électeurs ». Ses investigations 
peuvent conduire à l’ouverture 
d’enquêtes judiciaires, avec 
même d’éventuelles peines de 
prison prononcées.
En avril, le bureau avait 
ainsi lancé une enquête 
contre Peter Magyar, un ex-
haut fonctionnaire devenu 
le principal opposant de 
Viktor Orban. Ses détracteurs 
dénoncent le pouvoir illimité 
de cet organe pour demander 
des données sensibles et des 
informations privées, contre 
lequel il n’est pas possible de 
faire appel.

Ce lancement survient 
dans un contexte de 
tensions accrues entre 

Pyongyang et Séoul. Il s’agirait 
d’un missile hypersonique qui 
aurait explosé en vol, selon 
l’état-major interarmées sud-
coréen, selon le monde fr.
La Corée du Nord a tiré un 
missile balistique en direction 
de la mer, a annoncé mercredi 
26 juin l’agence de presse 
sud-coréenne Yonhap, citant 
l’armée sud-coréenne. Le Japon 
a confirmé un tir, le ministère de 
la défense cité par les gardes-
côtes disant qu’un « possible 
missile balistique a été tiré de 
Corée du Nord ».
Ce tir est survenu quelques 
heures seulement après l’envoi 
par Pyongyang de nouveaux 

ballons chargés de déchets vers 
la Corée du Sud, qui ont conduit 
à la suspension des départs et 
arrivées à l’aéroport d’Incheon, 
près de Séoul.
L’état-major interarmées de 
la Corée du Sud a déclaré 
avoir détecté le lancement de 
ce qui semble être un missile 
hypersonique. Le ou les missiles 
semblent s’être déjà abîmés en 
mer, a ajouté un communiqué 
des gardes-côtes.
Le missile a été mis à feu du 
territoire nord-coréen vers 5 h 
30 (22 h 30 mardi à Paris) et 
les services de renseignement 
sud-coréens et américains 
conduisent depuis une analyse 
détaillée du tir, a expliqué 
l’état-major interarmées (JCS) 
dans un communiqué.

D’après un responsable au sein 
du JCS, Pyongyang semble 
avoir mené un tir d’essai de 
missile hypersonique, mais le 
test semble avoir échoué après 
un vol d’environ 250 kilomètres 
conclu sur une explosion.
Une quantité inhabituelle de 
fumée a semblé s’échapper de 
l’engin, a rapporté le responsable 
du JCS, soulevant la possibilité 
de problèmes de combustion. 
D’après cette même source, le 
missile a pu être propulsé par 
du combustible solide.
Précédent tir le 30 mai
Le précédent tir de missiles 
nord-coréen remonte au 30 
mai, lorsque Séoul a accusé 
Pyongyang d’avoir tiré une 
salve d’environ dix missiles 
balistiques à courte portée. Le 

lendemain, les médias d’Etat 
nord-coréens ont publié des 
images du dirigeant Kim Jong-
un assistant aux essais d’un 
système de lance-roquettes 
multiple.
Des analystes suggèrent que la 

Corée du Nord aurait entrepris 
une augmentation de sa 
production de missiles afin de 
les fournir à la Russie, dans le 
cadre de la guerre en Ukraine, ce 
qu’un rapport publié le en mai 
par le Pentagone a confirmé.

L’attaque a été perpétrée 
par une « coalition de 
groupes armés terroristes 

», a annoncé le ministère de la 
défense. Un deuil national de 
trois jours sera observé à compter 
de mercredi, selon le monde fr.
Vingt militaires et un civil ont 
été tués, mardi 25 juin, dans 
l’ouest du Niger dans une attaque 
perpétrée par une « coalition 

de groupes armés terroristes 
», a annoncé le ministère de la 
défense dans un communiqué 
lu à la télévision nationale, Télé 
Sahel.
« Mardi 25 juin vers 10 heures [11 
heures à Paris], un détachement 
des Forces de défense et de 
sécurité [FDS] en contrôle de 
zone a fait l’objet d’une attaque 
par une coalition de groupes 

armés terroristes aux abords du 
village de Tassia », dans « la zone 
de Téra », rapporte le ministère.
Deuil national
Il fait état de « 21 martyrs 
dont un civil », « neuf blessés 
pris en charge à l’hôpital de 
Gothèye » et de « deux véhicules 
endommagés ». « Plusieurs 
dizaines de terroristes » ont été 
tués, poursuit-il également et « 

des renforts aériens et terrestres 
sont actuellement déployés pour 
rechercher et détruire le reste des 
assaillants ».
« Un deuil national de trois 
jours sera observé à compter 
de demain, mercredi 26 juin, 
sur toute l’étendue du territoire 
national, les drapeaux seront 
mis en berne », a-t-il déclaré. 
Le ministère a assuré de la « 

détermination inébranlable des 
FDS à poursuivre ce combat 
pour la souveraineté ».
Le département de Téra est situé 
dans la région de Tillabéri, une 
partie de la zone dite des « trois 
frontières », entre le Niger, le 
Mali et le Burkina Faso, devenue 
un repaire pour les djihadistes 
sahéliens affiliés à l’Etat 
islamique et Al-Qaida.
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Au Niger, vingt militaires et un civil tués dans 
une attaque de « terroristes »



L’UE ouvre officiellement des négociations d’adhésion avec l’Ukraine 
et la Moldavie

Dix enfants perdent “une ou deux jambes” en moyenne chaque jour 
dans la bande de Gaza (chef de l’Unrwa)

Les Iraniens aux urnes pour une présidentielle 
plus ouverte que prévu

L’Union européenne a 
officiellement lancé 
mardi à Luxembourg des 

négociations d’adhésion avec 
l’Ukraine et la Moldavie, une 
étape qualifiée d’”historique” 
tant à Kiev qu’à Bruxelles.
La Russie a cherché par tous les 
moyens à entraver ce processus 
d’adhésion, qui s’annonce long 
et difficile, devant conduire ces 
deux anciennes républiques 
soviétiques à s’ancrer à l’Europe 
, selon Arabenews.
“Au cours de l’année passée, 
notre pays a été l’objet 
d’attaques hybrides orchestrées 
par Moscou, (...) dans un effort 
pour faire dérailler le processus 
d’intégration européenne”, a 
ainsi dénoncé mardi le Premier 

ministre moldave Dorin Recean, 
dans son discours devant les 27 
à Luxembourg.
“Moment historique” pour 
le président du Conseil 
européen Charles Michel, “jour 

historique” pour le président 
ukrainien Volodymyr Zelensky: 
les superlatifs n’ont pas manqué 
pour saluer l’ouverture de ces 
négociations attendues avec 
impatience à Kiev, plus de 

deux ans après le début de 
l’invasion russe de l’Ukraine, et 
à Chisinau.
En Ukraine, “90% des gens 
nous soutiennent, nous ferons 
les réformes” requises, a assuré 
la vice-première ministre 
ukrainienne Olga Stefanishyna, 
lors d’un discours devant les 
ministres des Vingt-Sept. Elle 
s’est brièvement interrompue, 
avertie par son téléphone 
portable: “nous avons une alerte 
à Kiev”, a-t-elle dit, rappelant 
venir d’un pays en guerre.
Les Etats membres de l’UE ont 
d’abord formellement ouvert les 
négociations avec l’Ukraine, 
puis avec la Moldavie un peu 
plus tard dans l’après-midi.
L’ouverture des pourparlers avec 

Kiev est le résultat d’un accord 
obtenu de haute lutte par 26 pays 
de l’UE, qui ont été contraints 
de rivaliser d’ingéniosité pour 
convaincre le 27e, la Hongrie de 
Viktor Orban, de ne pas bloquer 
le processus.
Le Premier ministre hongrois 
s’est farouchement opposé à 
toute discussion d’adhésion 
avec l’Ukraine, jugeant que ce 
pays n’était pas prêt.
M. Orban avait finalement 
accepté de quitter la table du 
sommet des dirigeants des 
Vingt-Sept en décembre, le 
temps que ses 26 homologues 
décident d’ouvrir les 
négociations d’adhésion avec 
Kiev et Chisinau.

GENEVE : Dix enfants 
perdent une jambe ou 
deux dans la bande 

de Gaza en moyenne tous les 
jours, a affirmé mardi le chef 
de l’agence des Nations unies 
pour les réfugiés palestiniens 
(Unrwa) Philippe Lazzarini , 
selon Arabenews.
“En gros, nous avons tous les 
jours 10 enfants qui perdent une 
ou deux jambes en moyenne”, 
a déclaré le responsable lors 
d’une conférence de presse à 

Genève, ajoutant que ce chiffre 
ne prenait pas en compte les 
enfants qui perdent un bras ou 
une main.
Il a indiqué se baser sur des 
chiffres de l’agence pour 
l’enfance de l’ONU (Unicef).
“Dix par jour, ça veut dire 
environ 2.000 enfants après 
plus de 260 jours de cette guerre 
brutale” a dit M. Lazzarini.
“Nous savons aussi la plupart 
du temps comment les 
amputations se déroulent dans 

des conditions assez horribles 
et parfois sans aucune sorte 
d’anesthésie et cela s’applique 
également aux enfants”, a-t-il 
souligné.
La bande de Gaza est soumise 
à d’incessants bombardements 
et des opérations terrestres 
de l’armée israéliennes en 
représailles à l’attaque sans 
précédent menée par le 
mouvement islamiste Hamas 
sur le territoire israélien le 7 
octobre, à partir de Gaza.

Les Iraniens sont appelés 
aux urnes vendredi 
pour élire un nouveau 

président parmi six candidats, 
dont un réformateur jusqu’à 
présent inconnu qui espère 
bousculer la prééminence 
des conservateurs , selon 
Arabenews.
Cette présidentielle, 
initialement prévue en 2025, 
a été organisée en quelques 
semaines pour remplacer le 
président Ebrahim Raïssi, tué 
dans un accident d’hélicoptère 
le 19 mai.
Elle se tient dans un contexte 
délicat pour la  République 
islamique, qui doit gérer à la 
fois des  tensions internes et des 
crises géopolitiques, de la guerre 
à Gaza au dossier nucléaire, 
à cinq mois seulement de la 
présidentielle aux Etats-Unis, 
son ennemi juré.
Ayant débuté sans passion, la 

campagne a été plus disputée 
que la précédente de 2021, grâce 
à la présence du réformateur 
Massoud Pezeshkian qui s’est 
imposé comme l’un des trois 
favoris.
Ses deux principaux adversaires 
sont le président conservateur du 
Parlement, Mohammad-Bagher 
Ghalibaf, et Saïd Jalili, l’ancien 
négociateur ultraconservateur 
du dossier nucléaire.
Cette compétition pourrait 
entraîner un second tour, ce 
qui n’a été le cas que lors 
d’une seule présidentielle, en 
2005, depuis l’avènement de la 
République islamique il y a 45 
ans.
- «Chômage» et «pauvreté» -
Pour avoir une chance 
de l’emporter, Massoud 
Pezeshkian doit espérer une forte 
participation, contrairement à la 
présidentielle de 2021, marquée 
par une abstention record de 

51% alors qu’aucun candidat 
réformateur ou modéré n’avait 
été autorisé à concourir.
Mardi, le guide suprême, 
l’ayatollah Ali Khamenei, 
a appelé les Iraniens à «une 
participation élevée» au scrutin.
«Il n’est pas question que je 
vote» car «quel que soit celui 
qui est élu, cela ne changera 
rien pour le peuple», a 
cependant affirmé Neda, une 
femme ingénieure interrogée 
par l’AFP à Tajrish, dans le 
nord de Téhéran.
Jaleh, femme au foyer de 60 
ans, s’est en revanche déclarée 
prête à «voter cette année», 
un «devoir» alors qu’«il y a 
tellement de dossiers» à régler 
«comme le chômage ou la 
pauvreté».
Pour Ali Vaez, expert de l’Iran à 
l’International Crisis Group, le 
futur président va devoir relever 
«le défi de l’élargissement du 

fossé entre l’Etat et la société». 
Jusqu’à présent, aucun des 
candidats «n’a présenté de 
plan concret pour résoudre les 
problèmes», estime-t-il.
Le réformateur Pezeshkian, 
père de famille veuf de 69 ans, 
a assuré qu’il était possible 
d’«améliorer» une partie des 
problèmes auxquels font face 
les 85 millions d’Iraniens.
Mais, aux yeux de certains 

électeurs, ce médecin devenu 
député manque d’expérience 
gouvernementale, ayant été 
uniquement ministre de la Santé 
il y a une vingtaine d’années.
A contrario, Mohammad-
Bagher Ghalibaf est, à 62 ans, 
un vétéran de la politique après 
avoir fait carrière au sein des 
Gardiens de la Révolution, la 
puissante armée idéologique de 
la République islamique.
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Mercato :
Youcef Atal vers un géant de Turquie

Farès Chaïbi, 
ça charbonne déjà

Mercato :
Le FC Séville veut doubler 

l’OM pour Belloumi

Épargné par les blessures 
à répétition qui l’avaient 
tant fait souffrir les 

saisons précédentes, Youcef Atal 
a entamé très bien l’exercice 
sportif 2023/2024 avec l’OGC 
Nice. Toutefois, un scandale a 
conduit le défenseur algérien 
à quitter le club, l’obligeant à 
trouver une nouvelle destination 
lors du mercato hivernal. Le 
Fennec a alors signé pour six 
mois avec l’Adana Demirspor en 
Süper Lig. À l’approche de la fin 
de son contrat, le joueur aurait 
des chances de rester en Turquie.
En rejoignant la Turquie, Youcef 
Atal s’est rapidement distingué 
grâce à ses performances en 
championnat avec son nouveau 
club, enregistrant 1 but et 2 passes 
décisives en 11 apparitions. De 
ce fait, selon la presse turque, 
l’international algérien aurait 
attiré l’attention de Beşiktaş, 

géant du football turc, qui 
viserait à s’offrir la signature 
de l’ancien pensionnaire du 
Paradou cet été.
Atal pourrait ainsi poursuivre 
sa carrière en Turquie, qu’il a 
découverte en février dernier, 
mais cette fois-ci, à un tout 
autre niveau avec un cador de 
la ligue. Ayant terminé la saison 
à la 6ème place du classement, 
Beşiktaş, ancien club de Rachid 
Ghezzal, aspire à retrouver le 
sommet du classement dès la 
prochaine saison. Le latéral droit 
algérien de 28 ans pourrait donc 
être l’une des nouvelles cartes 
du coach néerlandais Giovanni 
van Bronckhorst.
À noter également qu’en 
Turquie, Atal intéresserait aussi 
du côté d’Eyüpspor, promu cette 
saison en première division, 
où le mythique Arda Turan 
insisterait pour rallier le Fennec.

Il est certainement l’un des 
internationaux algériens les plus 
prometteurs. Farès Chaïbi a connu 

une première saison assez aboutie avec 
l’Eintracht Frankfurt (Bundesliga) qu’il 
avait rejoint l’été dernier en provenance 
du Toulouse FC (France). Si tout 
s’était bien passé pour lui en club, les 
indicateurs pour la sélection n’étaient 
pas franchement bons. En effet, Vladimir 
Petkovic, nouveau sélectionneur de 
l’EN, avait décidé, à la surprise générale, 
de l’écarter pour le rassemblement de 
juin. Cet épisode semble avoir secoué 
le Fennec qui a décidé de s’entraîner… 
même pendant les vacances.
Auteur de 4 buts et 12 passes décisives en 
37 apparitions (29 fois titulaire) avec son 
nouveau club, Chaïbi n’a pas déçu pour sa 
première année en Allemagne. On parle 
clairement d’un jeune à la qualité avérée 
et qui a une grosse marge de progression.
D’ailleurs, il s’est illustré en étant le 
footballeur de moins de 21 ans qui a créé 
le plus d’occasions dangereuses (16) 
durant l’exercice écoulé. Dans les cinq 
grands championnats en Europe, aucun 
joueur de son âge n’a fait mieux dans un 

top 3 que complètent Xavi Simons (14) 
du RB Leipzig ainsi que la pépite du FC 
Barcelone, Lamine Yamal (13).

Il veut bien démarrer 
Ces chiffres individuels de haute volée 
n’ont pas empêché Petkovic de ne pas 
le prendre pour le regroupement de 
juin sans raison technique valable. Pas 
de quoi démonter Chaïbi qui compte 
bien revenir rapidement en sélection. 
Et il sait qu’il faudra être bien affûté à 
la reprise. C’est pour cela qu’il suit des 
séances spécifique avec Valentin Beasse, 
préparateur physique, qui l’a déjà connu 
en sélection d’Algérie faisant partie du 
staff des Fennecs.
L’ex Toulousain veut être d’aplomb à la 
reprise. D’autant plus que l’Eintracht va 
aussi jouer l’Europa League UEFA. Ce 
qui annonce une séquence 2024-2025 
bien chargée. Cela requiert d’être au 
point athlétiquement pour absorber la 
charge des matchs. En outre, le fait d’être 
d’attaque dès les premières semaines 
ne pourrait qu’inciter le coach d’El-
Khadra à le rappeler pour la date FIFA 
de septembre qui marquera le début des 
éliminatoires de la CAN-2025.

Alors que la signature de Bachir 
Belloumi, auteur d’une saison 
exceptionnelle avec le FC 

Farense en D1 portugaise, à l’Olympique 
de Marseille semble se confirmer au fil 
des jours, le FC Séville pourrait faire 
capoter les plans du club phocéen pour 
s’attacher les services de l’ailier algérien 
de 22 ans.
Alors que la signature de Bachir Belloumi, 
auteur d’une saison exceptionnelle 
avec le FC Farense en D1 portugaise, 
à l’Olympique de Marseille semble se 
confirmer au fil des jours, le FC Séville 
pourrait faire capoter les plans du club 
phocéen pour s’attacher les services de 
l’ailier algérien de 22 ans.
Benfica, l’Olympique de Marseille et 
maintenant le FC Séville, le mercato de 
Bachir Belloumi est mouvementé. Sa 
belle saison n’a pas échappé à l’œil des 
observateurs. Si l’Olympique de Marseille 

avance bien dans le dossier de l’Algérien, 
tout pourrait changer dans les prochains 
jours avec un intérêt confirmé par le 
média espagnol spécialisé dans le mercato  
Fichajes.com, qui évoque déjà un début 
de négociation entre le 14ème de la Liga, 
qui souhaite renforcer son effectif, loin 
des attentes lors de la saison 2023/2024, 
et le FC Farense. García Pimienta, nouvel 
entraîneur du FC Séville, aurait demandé 
au directeur sportif, Víctor Orta, de faire 
signer l’ailier droit algérien de 22 ans.
Les négociations seraient déjà en cours, 
selon la même source, et les pourparlers 
devraient se poursuivre dans les jours à 
venir. Les Blanquirrojos seraient prêts 
à débourser jusqu’à 6 millions d’euros 
pour Belloumi, loin de ce qu’a proposé 
le club marseillais (3 millions d’euros + 
1 million en bonus), qui a dû reformuler 
cette semaine son offre, qui reste toujours 
en cours.
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Le geste incroyable du Real Madrid avec Joselu

Naples règle ses comptes avec le PSG et Nasser Al-Khelaïfi

Manchester City en passe de faire un nouveau cadeau 
à 60M€ à Pep Guardiola

Alors que Joselu ne 
devrait pas rester au Real 
Madrid, les dirigeants 

merengues ont pris une grosse 
décision pour aider le buteur 
espagnol.
Une saison et puis s’en va. Le 
héros des demi-finales de Ligue 
des Champions, et auteur d’une 
saison très correcte en sortie 
de banc, va quitter la capitale 
espagnole cet été. Prêté par 
l’Espanyol, le goleador présent 
à l’Euro avec la Roja et fervent 
supporter merengue depuis son 
enfance ne devrait pas rester. 
La concurrence rude à venir 
la saison prochaine, avec les 
arrivées d’Endrick et de Kylian 
Mbappé, ainsi que des offres 
succulentes à l’étranger l’ont 

poussé à prendre cette décision.
Un club pousse avec insistance 
pour se l’offrir, c’est Al-Gharafa 
Sports Club, formation du 
Qatar. Une retraite dorée pour 
l’attaquant de 34 ans donc, qui 
quitterait le football européen 
la tête haute et par la grande 
porte. Seulement, sa situation 
contractuelle pose soucis. S’il 
ne reste pas à Madrid, qui 
n’exercerait donc pas son option 
d’achat de 1,5 million d’euros, le 
club qatari devra négocier avec 
l’Espanyol. Et rien ne garantit 
que les Catalans ouvriront la 
porte facilement.

Le Real Madrid veut 
remercier Joselu

Relevo indique d’ailleurs que 
la relation entre l’attaquant et le 

club fraîchement promu en Liga 
est très froide, et que la direction 
pourrait ainsi gâcher les plans du 
buteur. Le Real Madrid en est 
conscient, et a décidé de rendre 
service à Joselu. Pour éviter que 
l’Espanyol ne joue un sale tour 
à Joselu, les Madrilènes vont 
quand même lever cette option 
d’achat de 1,5 million d’euros.
Puis, ils libèreront le joueur en 
lui permettant de partir pour 
une indemnité de transfert très 
basse, ce que l’Espanyol n’aurait 
pas fait. Une façon de remercier 
l’attaquant pour les services 
rendus cette saison et pour son 
comportement exemplaire tout 
au long de l’exercice 2023/2024. 
Un geste de grande classe de la 
part du Real Madrid !

Lors de la conférence de 
presse de présentation 
d’Antonio Conte à 

Naples, Aurelio de Laurentiis 
en a profité pour mettre les 
points sur les i avec le PSG.
Khvicha Kvaratskhelia va être 
un des grands agitateurs de ce 
mercato estival 2024. Et pour 
cause, plusieurs clubs, dont le 
Paris Saint-Germain, souhaitent 
l’enrôler cet été. Naples espère 
logiquement le conserver, mais 
l’entourage du joueur a été très 
clair. « Nous voulons quitter 
Naples, mais maintenant, nous 
attendons tous l’Euro 2024. 
Avec Conte, Naples a de grands 
projets. Je suis sûr qu’ils se 
qualifieront à nouveau pour la 
Ligue des champions la saison 
prochaine et se battront pour 
le Scudetto. Mais cela ne veut 
pas dire que Kvaratskhelia veut 
rester là-bas, je ne le pense pas 
», confiait son agent Mamuka 
Jugeli à la mi-juin.
Une guerre est déclarée entre 
Naples et le clan Kvara, alors 

que la direction des Partenopei 
ne lâche rien. Si Victor Osimhen 
semble avoir un bon de sortie, 
le Géorgien ne pourrait partir 
qu’à une seule condition selon 
la presse italienne : le(s) club(s) 
intéressé(s) devra mettre 
un montant de 120 millions 
d’euros sur la table. Un prix 
plutôt prohibitif…

Un taquet à Nasser
Ce mercredi à Naples, Antonio 
Conte était présenté en tant 
que nouveau coach du club. Le 
tacticien transalpin en a profité 
pour confirmer qu’il compte 
sur Kvaratskhelia : « il reste, 
j’ai été très catégorique à ce 
sujet, je ne voudrais pas qu’il 
y ait ce feuilleton à l’avenir. 
Ce ne sont pas de nouvelles 
informations que je donne, 
puisque le président en a parlé 
avant ».
Effectivement, le sulfureux 
Aurelio de Laurentiis avait 
aussi évoqué le cas Kvara. « 
Quant à Kvara, je m’assoirai 
avec Manna, Chiavelli, Kvara 

et son agent, nous. Je vais 
lui faire une proposition de 
changement contractuel, je ne 
vois pas de problèmes avec lui 
», a-t-il d’abord lancé. Puis, 
il a taclé, sans le nommer, 

Nasser Al-Khelaïfi, accusant 
le président parisien d’avoir 
abordé le joueur sans être passé 
par Naples : « ensuite, il y a 
aussi ceux qui peuvent faire 
des offres sans nous contacter, 

peut-être des clubs dans 
lesquels le président de l’ECA 
est également présent… Je ne 
suis plus surpris de savoir qui 
a raison ou tort. J’essaie d’être 
juste ». Le message est passé.

Les Cityzens ont l’intention 
d’être assez actifs cet 
été, surtout que plusieurs 

joueurs majeurs risquent de 
partir…
Cet été 2024 peut être un 
tournant pour Manchester City. 
Effectivement, plusieurs départs 
de joueurs majeurs pourraient se 
produire dans les mois à venir. 
Amis cityzens rassurez-vous, Pep 
Guardiola ne devrait pas perdre 
Ruben Dias, Rodri, Phil Foden 
ou Erling Haaland. En revanche, 
d’autres joueurs présents au club 
depuis longtemps et considérés 
comme des cadres de cette 
génération dorée mancunienne 
risquent de changer d’air.
C’est le cas de Bernardo Silva, qui 
pourrait enfin claquer la porte, lui 

qui aurait des envies d’ailleurs. 
Le Paris Saint-Germain et le 
FC Barcelone feraient partie 
des principaux candidats pour 
enrôler le Portugais. Puis, il y a le 
cas Kevin de Bruyne, qui pourrait 
aussi quitter l’Etihad Stadium, 
avec des offres très juteuses en 
Arabie saoudite. Il faudra donc 
remplacer tout ce beau monde…

Un prix abordable pour un 
des joueurs les plus convoités 

d’Europe
Le nom de Bruno Guimarães 
(Newcastle) est ainsi souvent 
revenu dans la presse anglaise. 
Et voilà qu’en Espagne, 
Mundo Deportivo révèle que le 
champion d’Angleterre en titre 
est désormais en pole position 
dans le dossier Dani Olmo. Les 

négociations avec l’entourage du 
milieu offensif espagnol auraient 
bien avancé ces dernières heures, 
et le club de Premier League a 
devancé le Bayern, Liverpool ou 
encore le FC Barcelone.
Le joueur souhaite régler son 
avenir rapidement, alors qu’une 
clause dans son contrat le rend 
disponible pour 60 millions 
d’euros jusqu’au 15 juillet. 
Passée cette date, il faudrait 
négocier avec le RB Leipzig. 
Du haut de ses 26 ans, l’ailier 
espagnol, aussi capable de 
jouer dans l’axe, est une piste 
intéressante pour les Cityzens 
puisque ses qualités balle au pied 
et sa vision du jeu se rapprochent 
de celles des joueurs que risque 
de perdre City. Affaire à suivre…

Sport International 13
Jeudi 27 Juin2024



Jeudi 27 Juin 2024

15High-TechSeybouSe Times

En Bref...Un robot pour assister les personnes qui 
souffrent de troubles de l’attention

La connectivité verte pour plus de sobriété 
numérique24H2

Repéré pour la première fois 

en 2020, le cheval de Troie 

Medusa cible à nouveau les 

utilisateurs Android. Capable de 

voler des identifiants bancaires 
et d’exécuter des actions à 

distance, celui qu’on appelle 

aussi TangleBot se propage par 

des campagnes de phishing par 

SMS.

Ce malware sophistiqué, 

connu pour ses capacités de 

vol de données et ses attaques 

overlay, a récemment évolué 

pour se dissimuler encore plus 

efficacement sur les appareils 
infectés. Détecté une première 

fois par les équipes de Cleafy en 

juillet 2023, le nouveau variant 

de Medusa est aujourd’hui 

très actif en France, en Italie, 

aux États-Unis, au Canada, en 

Espagne et au Royaume-Uni et 

en Turquie.

Les experts en cybersécurité 

mettent en garde contre cette 

menace croissante qui cible 

spécifiquement les identifiants 
bancaires et autres informations 

sensibles.

Une menace qui évolue

Le cheval de Troie Medusa, 

bien que déjà connu des 

experts, a vu ses capacités 

renforcées, rendant sa détection 

et son éradication encore plus 

difficiles. Initialement conçu 
comme un simple keylogger, 

Medusa s’est transformé en 

un outil de piratage complet. 

Plus léger que sa version 

originale et requérant encore 

moins d’autorisations pour 

fonctionner, il peut désormais 

désinstaller des applications, y 

superposer de faux éléments, 

afficher un écran noir pour 
faire croire que le smartphone 

est éteint, enregistrer des 

captures et exécuter des 

commandes à distance grâce 

à son utilisation abusive 

des services d’accessibilité 

d’Android. Ces fonctionnalités 

permettent non seulement aux 

pirates de voler des identifiants 
bancaires, mais aussi des 

informations personnelles et des 

mots de passe à usage unique 

(OTP), contournant ainsi les 

mécanismes d’authentification à 
deux facteurs.

Stu est un petit robot à 
l’apparence sympathique 
et qui se commande par 

la voix. Il a été développé par 
des chercheurs australiens afin 
d’assister les personnes atteintes 
du trouble déficit de l’attention 
avec ou sans hyperactivité 
(TDAH) dans leur vie de tous les 
jours.

Pour les personnes atteintes du 
trouble déficit de l’attention 
avec ou sans hyperactivité 
(TDAH), l’altération des 
fonctions exécutives peut rendre 
la vie quotidienne très difficile. 
Les fonctions exécutives 
comprennent la planification, 
le contrôle des impulsions ainsi 
que la gestion du temps. Pour 
les accompagner au quotidien, 
des chercheurs de l’université 
Monash à Melbourne ont créé un 
petit robot appelé Stu, développé 
via leur start-up Nexa Robotics.

Il existe de nombreuses 
applications pour aider les 
personnes atteintes de TDAH, 
mais peu ont été évaluées et elles 
sont le plus souvent créées sans 
consulter le public concerné, 
donc ne répondent pas vraiment 
aux besoins. De plus, le TDAH 
affecte la permanence de 
l’objet, signifiant qu’il est très 
facile d’oublier d’utiliser son 
application... Le robot Stu est un 
compagnon avec une présence 
bien réelle, et il est commandé 
par la voix pour une activation 
plus naturelle.

Un robot comme soutien moral

Stu est actuellement capable de 
réaliser quatre types de tâches. La 
première est de décomposer les 
tâches en éléments plus simples, 
plus faciles à aborder. La seconde 
est de gérer le planning, afin que 
l’utilisateur ne soit plus stressé 
par la planification des tâches 

quotidiennes. La troisième tâche 
est la responsabilité sociale, 
en planifiant des échéances et 
en proposant des interactions 
sociales. Enfin, Stu peut aussi 
remplir la fonction de « body 
double », autrement dit la 
présence de quelqu’un d’autre 
qui effectue une tâche similaire, 
afin d’apporter un soutien moral.
« Nous avons fait des recherches 

et nous nous sommes rendu 

compte que neuf personnes 

sur dix trouvaient bénéfique 
l’assistance des robots dans leur 

TDAH », a déclaré Zaid Ahmed, 

l’un des chercheurs. Le robot 

est actuellement en phase de 

test, avec plus de 600 personnes 

inscrites sur liste d’attente.

Dans un monde à la recherche 
de réduction de ressources 
énergétiques et d’émissions 
de gaz à effet de serre, la 
connectivité verte constitue un 
bon levier pour parvenir à un 
numérique plus responsable et 
durable.

Mesurer sa maturité en matière 
de numérique responsable : c’est 
que proposent l’INR et l’Alliance 
Green IT (AGIT), avec leur 
baromètre green IT 2024 lancé 
récemment. Il faut dire que la 
filière numérique est responsable 
d’environ 4 % des émissions de 
gaz à effet de serre et pourrait 
atteindre les 7 % en 2025. 
En cause : la production des 
terminaux qui concentre à elle 
seule 70 % de l’impact. Mais la 
croissance annuelle démentielle 
des données consommées a 
désormais aussi son importance. 
Selon Statista, elle augmente de 
près de 40 % par an et le volume 
de données générées dans le 
monde devrait dépasser 180 
zettaoctets à l’horizon 2025.

Internet des objets, réseaux 
sociaux, streaming video, cloud 
computing…, les causes en sont 
multiples mais nécessitent une 
réflexion sur leur sobriété. La 
connectivité verte représente 
ainsi un bon levier pour participer 
à la réduction des émissions de 
gaz à effet de serre mais aussi de 

la consommation énergétique. 
Cette notion, mise en avant par 
Green WiFi®, va dans le sens de 
la loi REEN qui vise à réduire la 
consommation d’énergie par les 
acteurs du numérique de 15 % 
et l’impact environnemental du 
numérique dans les bâtiments de 
40 % d’ici 2030.

Le principe d’économie de la 
fonctionnalité

« La connectivité verte, c’est 
une réflexion cyclique : se 
poser régulièrement les bonnes 
questions sur les moyens de 
réduire sa consommation 
d’énergie globale », explique 
d’ailleurs Antoine Huber, 
responsable marketing des offres 
de Green WiFi®. C’est tout le 
sens du principe d’économie 
de la fonctionnalité porté par 
l’Ademe. Il s’agit de mettre 
avant tout l’usage au cœur de la 
réflexion pour mieux répondre 
aux besoins des utilisateurs 
et favoriser des modes de 
consommation plus respectueux 
de l’environnement. Le tout, 
bien entendu, en garantissant une 
connectivité aussi performante, 
voire plus.

Viser l’efficience énergétique
Un axe majeur de la connectivité 
verte porte évidemment sur 
l’efficience énergétique. Et 
dans ce domaine, la marge de 
progression est importante, 

ne serait-ce que de privilégier 
la connexion wifi plutôt que 
la 4G qui consomme 23 fois 
plus d’énergie selon une étude 
de l’université américaine de 
Columbia. Il est donc question 
de capitaliser sur les meilleures 
pratiques, mais aussi de simplifier 
les architectures et privilégier 
des meilleurs systèmes. Côté 
infrastructure, la fibre optique 
représente notamment la 
technologie la moins énergivore, 
avec une consommation divisée 
par quatre par rapport au cuivre, 
selon l’Arcep.

S’adapter au contexte

Le réseau optique dit passif 
GPON, proposé par Green 
WiFi® par exemple, permet 
de réduire jusqu’à 60 % la 
consommation énergétique, 
améliore significativement la 
performance, dispose d’une plus 
grande durée de vie et en plus 
nécessite moins de dispositifs 
électroniques. « Écologie et 
économie ne vont pas trop 
mal ensemble ! Mais notre 
proposition de valeur est de 
s’adapter au contexte, et ne sera 
proposée que dans les cadres 
où la technologie est pertinente, 
dans les grands bâtiments avec 
un fort besoin de connectivité, 
par exemple dans un hôpital 
plutôt qu’un Ehpad », souligne 
Antoine Huber.

L’éco-conception et la meilleure 
gestion du cycle de vie

La loi Reen encourage aussi 
l’écoconception et une 
meilleure gestion du cycle de 
vie du matériel numérique. 
Recyclage, réemploi, réparations 
spécifiques, les solutions 
existent désormais pour la 
rendre possible notamment dans 
le cadre de la connectivité verte. 
L’écoconception permet par 
exemple d’économiser jusqu’à 
50 % de composants. D’ailleurs, 
selon Antoine Huber, « le produit 
le plus écologique est celui 
qui n’a pas à être remplacé, il 
faut juste savoir se poser les 
bonnes questions, connaître les 
alternatives ou encore mesurer 
à leur juste valeur les impacts 
et conséquences d’un choix 
ou d’un autre ». L’objectif est 
de maximiser l’utilisation des 
équipements, privilégier la 
durée longue jusqu’à 40 années 
d’augmentation de la durée de 
vie et de contribuer à la réduction 
des déchets électroniques. Les 
produits encore fonctionnels 
après une migration sont 
ainsi reconditionnés pour une 
seconde vie ou servent de pièces 
détachées pour une réparation 
ultérieure.
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Principalement utilisées dans 
des préparations sucrées 
pour leur goût similaire au 

chocolat, les graines de caroube 
possèdent de multiples vertus. 
À condition de bien les utiliser !
Les graines de caroube 
proviennent d’un arbre appelé 
le caroubier. Principalement 
présent autour du bassin 
méditérannéen, cet arbre donne 
naissance à de petites fèves 
bien connues pour leur goût 
similaire à celui du chocolat 
amer. Chaque graine de 
caroube a l’avantage d’avoir 
de nombreux bienfaits et 
d’être riche en nutriments. Nos 
explications détaillées pour 
en retirer tous les bénéfices.

1. Quels sont les bienfaits 
santé des graines de caroube 

?
Les graines de caroube se 
récoltent dans les gousses du 
caroubier. Elles contiennent 
des fibres et des minéraux 
comme le calcium, le fer et 
le magnésium, ou encore des 

vitamines A, E et B3. Ces 
composants font que les graines 
de caroube sont utilisées depuis 
longtemps dans certaines 
cultures, comme chez les 
Berbères, pour leurs propriétés 
médicinales. Une étude publiée 
par l’Université de Lorraine 
précise d’ailleurs que des 
recherches sont menées sur les 
antioxydants naturels contenus 
dans l’enveloppe de la graine 
de caroube et la pulpe du fruit. 
Les graines de caroube peuvent 

par exemple être utilisées pour :
réguler le transit digestif ;
réduire le cholestérol ;
réguler le taux de glycémie ;
renforcer les défenses 
immunitaires.

2. Comment sont utilisées 
les graines de caroube dans 

l›alimentation ?
Les graines de caroube sont 
souvent utilisées après leur 
transformation en gomme 
de caroube. Cette gomme 
de caroube est utilisée dans 

l’industrie agroalimentaire 
comme épaississant ou 
agglomérant. On la retrouve 
donc dans de nombreux 
produits transformés, sous la 
dénomination E410. On peut 
aussi retrouver la gomme 
faite à partir de graines de 
caroube dans le lait infantile. 
Comme l’indique la Société 
Française de Pédiatrie, la 
graine de caroube est utilisée 
dans les laits pour nourrissons 
pré-épaissis. Ces laits sont 
indiqués chez les bébés qui 
régurgitent. Les graines de 
caroube peuvent aussi être 
achetées et consommées 
sous d’autres formes. Les 
graines de caroube grillées 
peuvent par exemple servir de 
substitut au café. On les trouve 
également sous forme de sirop.

3. Quelles sont les 
précautions à prendre avec 

les graines de caroube ?
Les graines de caroube peuvent 
avoir de nombreux bienfaits sur 
la santé, mais il est nécessaire de 

prendre certaines précautions 
pour éviter tout effet 
indésirable. Il est par exemple 
possible d’être allergique aux 
graines de caroube. Si une 
personne manifeste des signes, 
comme des éruptions cutanées, 
des troubles digestifs ou des 
difficultés respiratoires, après 
sa consommation, il convient 
d’être prudent et de consulter 
un professionnel de santé. 
Par ailleurs, la consommation 
de graines de caroube peut 
aggraver les symptômes en 
cas de diarrhée aiguë. Il est 
donc conseillé de ne pas 
en consommer en cas de 
problèmes gastro-intestinaux. 
Une consommation excessive 
de graines de caroube peut 
aussi causer des déséquilibres 
au niveau des minéraux. 
Enfin, les graines de caroube 
peuvent interagir avec 
certains médicaments, il 
vaut donc mieux demander 
conseil à un médecin si un 
traitement particulier est suivi.

Quels sont les bienfaits santé des graines de caroube et 
comment les utiliser ?

Vous hésitez à 
tester les produits 
hyperprotéinés 

qui font fureur dans les 
supermarchés et sur les réseaux 
sociaux ? Afin d’y voir plus 
clair, le Dr Jimmy Mohamed 
a donné son avis, dans une 
vidéo Instagram, l’intérêt 
de ces yaourts et boissons.
Que ce soit pour les personnes 
souhaitant adopter une 
alimentation équilibrée ou 
les sportifs qui souhaitent 
se muscler, les produits 
hyperprotéinés tels que le skyr 
ou autres yaourts et boissons 
sont les nouvelles stars dans 
les rayons des supermarchés 
et sur les réseaux sociaux. 
De nombreuses marques 
de yaourt n’ont pas hésité 
à lancer leurs gammes 
“hyperprotéinées”. Leur 
promesse ? Vous apporter 
davantage de protéines 
que des produits laitiers 
classiques, dans le cadre 
d’une alimentation saine.

Pourtant, tous les produits 
hyperprotéinés ne se valent 
pas et certains peuvent 
même faire davantage de 
mal que de bien sur la santé. 
C’est ce qu’a détaillé le Dr 
Jimmy Mohamed, médecin 
généraliste, dans une vidéo 
postée sur son compte 
Instagram, où il décrypte 
la composition des yaourts 
et boissons protéinés.
Yaourts hyperprotéinés : voici 
ce que le Dr Jimmy Mohamed 
recommande à la place
Vous pouvez être tenté 
d’acheter des yaourts 
hyperprotéinés pour leur 
promesse en protéines mais 
également pour leurs arômes 
attirants, qui changent 
des produits laitiers plus 
classiques comme le fromage 
blanc ou les petits suisses. 
Pourtant, ils ne sont pas 
si intéressants selon le Dr 
Jimmy Mohamed. “Dans ce 
genre de produit, vous avez 
15 grammes de protéines 

donc on peut se dire que 
c’est intéressant puisque 
pour créer du muscle, il faut 
augmenter vos apports en 
protéines, mais le problème 
c’est que dedans, on a mis 
des faux sucres : sucralose 
et acesulfame K qui ne sont 
pas bon pour votre santé”, 
explique-t-il dans sa vidéo.
Selon lui, la consommation 
de ces produits pourrait donc 
même être néfaste pour la 
santé : “les études montrent 
que vous n’allez pas perdre 
de poids, vous trompez votre 
cerveau, perturbez votre 
microbiote, et pleins d’études 
montrent que lorsqu’on 
en consomme en excès, 
c’est dangereux pour votre 
organisme”. Pour un apport 
en protéines équivalent, le 
médecin recommande plutôt 
de se tourner vers des petits 
suisses, “qui coûtent beaucoup 
moins cher, n’ont pas de faux 
sucre, et pas d’édulcorants”.
Produits hyperprotéinés : 

qu’en est-il des boissons ?
Le Dr Jimmy Mohamed 
fait le même constat en ce 
qui concerne les boissons 
hyperprotéinées : “dedans 
vous avez 25 grammes de 
protéines, mais là encore, 
le problème c’est qu’on a 
rajouté des faux sucres”. 
Il pointe donc de nouveau 
le problème de la présence 
d’édulcorants potentiellement 

dangereux pour la santé, 
ainsi que le prix trop élevé 
par rapport à d’autres 
produits plus classiques.
Si vous souhaitez adopter une 
boisson riche en protéines, 
il conseille notamment “du 
lait d’amande très pauvre 
en sucre, pour préparer 
un petit shaker avec de la 
caséine, où vous allez avoir 
beaucoup plus de protéines”.

Yaourts et boissons hyperprotéinés :
 Que valent vraiment ces produits tendance ?

 L’avis du Dr Jimmy Mohamed
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Vous souhaitez des 
cheveux beaux et forts 
? La levure de bière, 

un composé naturel, pourrait 
vous permettre de retrouver une 
chevelure de rêve. Le point sur 
cet actif aux vertus beauté et 
santé.

Il vous est peut-être déjà arrivé 
de prendre des compléments 
alimentaires de levure : pour 
contrer les effets indésirables 
d’un médicament ou tout 
simplement régénérer votre 
flore intestinale. Pourtant ce 
microorganisme recèle de 
nombreux autres bienfaits pour 
l’organisme, y compris les 
ongles et les cheveux.

Qu’est-ce que la levure de bière?

C’est un composé naturel 
obtenu à partir du champignon 
microscopique «Saccaromyces 
cerevisiae», traditionnellement 
utilisé dans la fabrication de la 
bière pour aider à faire fermenter 
le malt et le houblon, d’où son 
nom. Elle peut se présenter 
sous deux formes : active (après 
séchage à basse température) ou 
inactive (après séchage à des 
températures supérieures à 40 
degrés Celsius).

Sous sa forme active, elle 
renferme des probiotiques et 
possède des effets bénéfiques sur 
la digestion et le renforcement 
du système immunitaire.

Sous sa forme inactive, 
les microorganismes sont 

désactivés mais elle conserve sa 
composition riche en vitamines 
du groupe B, protéines, 
minéraux et fibres, excellente 
pour la santé et la beauté des 
cheveux et des ongles.

Bienfaits capillaires : quels sont 
les effets de la levure de bière 
sur les cheveux ?

«La levure de bière est une 
solution efficace et peu coûteuse 
bien connue pour renforcer sa 
fibre capillaire notamment en 
cas de chute de cheveux car 
elle contribue à la synthèse 
de la kératine qui compose 
la tige pilaire du cheveu», 
raconte le docteur Nina Roos, 
dermatologue dans le 5ème 
arrondissement de Paris. Sa forte 
teneur en vitamines du groupe 
B (B1, B5, B8, B9), oligo-
éléments et minéraux lui permet 
également d’apporter souplesse, 
et brillance aux cheveux tout en 
améliorant leur qualité. Riche en 
Zinc, Sélénium et Vitamine E, 
elle contribue notamment à une 

bonne croissance des cheveux.

Est-ce que la levure de bière est 
efficace pour faire pousser les 

cheveux ?

La levure de bière : un miracle 
pour faire pousser les cheveux ? 
Encore une fois, elle doit cette 
réputation à sa composition riche 
en vitamines du groupe B dont la 
B8 ou biotine également connue 
sous le nom de «vitamine du 
cheveu» qui joue un rôle crucial 
dans le métabolisme cellulaire 
et la production de kératine (la 
protéine qui compose 95% du 
cheveu). Les acides aminés 
qu’elle contient servent de blocs 
de construction des protéines 
nécessaires à la croissance 
des cheveux. A noter aussi les 
nombreux minéraux qu’elle 
renferme, et qui contribuent à 
la bonne santé du cuir chevelu 
et à une meilleure oxygénation 
des follicules pileux selon la 
dermatologue : «Sa teneur en 
vitamine B9 (ou acide folique) 
qui aide à oxygéner le cuir 

chevelu ainsi qu’en zinc et 
en fer est particulièrement 
intéressante pour enrayer la 
chute des cheveux, sachant que 
la carence en fer (responsable de 
la chute) est monnaie courante 
chez les femmes». Sa richesse 
nutritionnelle favorise ainsi 
une meilleure croissance des 
cheveux et une fibre plus forte 
! Pour Olivier Lebrun, coiffeur 
et fondateur d’Olab Paris, le 
massage du cuir chevelu reste 
cependant nécessaire pour 
optimiser l’efficacité de la levure 
de bière et stimuler la repousse. 
Ce dernier recommande donc 
de masser par mouvements 
circulaires délicats votre cuir 
chevelu afin de booster la 
circulation sanguine : «plus on 
accélère la microcirculation, 
plus on apporte de nutriments à 

la fibre», souligne le coiffeur.
Comment faire une cure 

de levure de bière pour les 
cheveux et quand voit-on les 

effets ?

Elle s’achète sous forme de 
comprimés, gélules, poudre ou 
paillettes à ajouter dans votre 
alimentation. Le docteur Roos 
recommande de faire une cure 
de levure de 3 mois, lors des 
chutes de cheveux saisonnières, 
à l’arrivée du printemps et de 
l’automne. Si trois mois sont 
nécessaires pour voir ses effets 
bénéfiques, en revanche, évitez 
de prendre des compléments 
alimentaires en continu afin 
d’éviter tout surdosage. En cas 
de doute, consultez l’avis de 
votre médecin.

Et si le secret d’une peau sans 
bouton et sans tache se cachait 
derrière un ingrédient en 
particulier ? C’est ce que laisse 
entendre une dermatologue 
américaine. Selon elle, un actif 
star permettrait de lutter contre 
l’acné et l’hyperpigmentation. 
On signe où ?
L’acné, l’hyperpigmentation, 
l’apparition de taches brunes 
(à ne pas confondre avec du 
mélasma) sont des problèmes 
cutanés fréquents. Bien que 
tout à fait naturels, ces derniers 
peuvent être sources de 
complexes pour certaines qui 
cherchent à s’en débarrasser 
un peu à l’aveugle. Résultat, 
ces mauvaises et maladroites 
habitudes peuvent agresser la 
peau. Dans les colonnes du 
média Byrdie, la dermatologue 
américaine Marisa Garshick 
livre l’ingrédient qui pourrait 

sauver votre peau de l’acné mais 
aussi des taches brunes et de 
l’hyperpigmentation.

Un dermatologue dévoile l’actif 
à privilégier pour traiter l’acné et 
les taches brunes

Aussi connue sous le nom de 
vitamine B3, «la niacinamide est 
devenue populaire car il s’agit 
d’un ingrédient qui constitue 
une excellente option pour 
aider à cibler les problèmes de 
peau tels que la décoloration et 

les rougeurs sans pour autant 
l’agresser et l’abîmer», appuie 
la dermatologue. À adopter 
sous forme de crèmes ou de 
sérums, cet ingrédient «stimule 
la production de céramides dans 
la peau ; ceci est crucial pour 
maintenir la fonction barrière». 
En plus de «posséder des 
propriétés anti-inflammatoires 
qui aident à apaiser les rougeurs 
et les irritations cutanées», la 
niacinamide traite l’acné et 

«équilibre la production de sébum 
tout en réduisant l’apparence 
des pores». Améliorant 
l’uniformisation du teint, cet 
ingrédient non photosensibilisant 
est «à introduire petit à petit dans 
votre routine de soin». En effet, 
«il est plus sûr de rechercher des 
concentrations comprises entre 2 
et 5 %, et même jusqu’à 10 % si 
votre peau le tolère», explique la 
dermatologue.

Quand et comment utiliser 
l’acide niacinamide sur le 
visage?

Pour un effet optimal sur votre 
peau, la niacinamide, à utiliser 1 
à 2 fois par jour, peut aisément 
être couplée à d’autres actifs.

La combinaison de la niacinamide 
à la vitamine C est «efficace pour 
un teint uniforme et lumineux», 
peut-on lire sur le site officiel 
Mixa. Toutefois, la vitamine C 
n’est pas le seul actif à associer 

avec la niacinamide. En effet, 

l’acide hyaluronique «attire et 

retient l’eau dans la peau, tandis 

que la niacinamide renforce la 

barrière cutanée et améliore la 

rétention d’hydratation des peaux 

mixtes et sèches». Alors, cette 

synergie est parfaite pour obtenir 

une peau repulpée, hydratée 

et éclatante. Enfin, le combo 

rétinol/niacinamide se révèle 

idéal pour les personnes faisant 

l’objet de petites imperfections. 

Le rétinol va stimuler la synthèse 

de collagène et d’élastine quand 

la niacinamide va réguler la 

production de sébum et «inhiber 

la prolifération de bactéries en 

cause dans les poussées d’acné».

Acné, taches brunes  

voici l’ingrédient idéal pour les traiter

La levure de bière fait-elle vraiment pousser les cheveux 
plus rapidement ? 



La 24e édition du Festival 
européen de Musique en 
Algérie se déroulera du 

27 juin au 3 juillet au Théâtre 
national algérien Mahieddine-
Bachtarzi (TNA), sous le thème 
«Europ’Africa», avec au menu 
des spectacles de musique et 
de danse reflétant la diversité 
culturelle des pays méditerranéens 
et africains, ont annoncé mardi à 
Alger les organisateurs lors d’une 
conférence de presse.

La 24e édition du Festival 
européen de musique en Algérie 
verra la participation de «13 
pays de l’UE qui présenteront un 
riche programme de spectacles 
de musique et de danse», a 
révélé l’Ambassadeur, Chef 
de la délégation de l’Union 
Européenne auprès de l’Algérie, 
Thomas Eckert, soulignant que 
«cet évènement annuel organisé 
par la délégation de l’UE en 
Algérie, depuis un quart de 
siècle, est devenu une célébration 
unique des liens entre l’UE et 
l’Algérie».

Le choix du thème 
«Europ’Africa» «est le reflet 
des liens indéfectibles unissant 
l’Europe et l’Afrique», a-t-il 
ajouté, précisant que «les artistes 
européens qui animeront les 
sept (7) soirées du Festival sont 
soit d’origine africaine, soit ils 
entretiennent un lien très fort 
avec l’Afrique et sa musique 
vibrante et variée».

L’organisation d’un festival de 

«cette envergure en Algérie, un 
pays au carrefour de l’Europe et 
de l’Afrique, est une opportunité 
précieuse de renforcer les ponts 
culturels entre les deux rives de 
la Méditerranée.

C’est, également, une occasion 
de célébrer ensemble la richesse 
des métissages et des influences 
réciproques qui enrichissent nos 
patrimoines respectifs», a affirmé 
M. Eckert.

Treize pays participeront à 

cet évènement culturel dont 
la Belgique, la Finlande, 
l’Allemagne, la Hongrie, l’Italie 
et la Slovénie qui participe pour 
la première fois.

Le programme prévoit 14 
spectacles rassemblant plusieurs 
genres musicaux à savoir le Jazz, 
l’afrobeat, le flamenco, le tergui 
blues, la pop, le RnB, le rock, le 
Hip hop ou encore la musique 
électronique.

La soirée inaugurale sera 

animée par le groupe algérien 
«Tikoubaouine» qui incarne un 
genre musical singulier appelé 
«le blues du désert».

Le concert d’ouverture sera 
marqué par la présence de 
la Belgique, en sa qualité de 
présidente du Conseil de l’Union 
européenne. La Belgique sera 
représentée par la Koriste belgo-
camérounaise, Lubiana.

La dernière soirée sera dédiée à 
la musique rock, hip hop, RnB 
et RAP avec le groupe allemand 
«Lilia x Rioé». A son tour le 
chanteur pop RAP tchèque 
d’origine algérienne, Sofiane 

Medjmedj se produira à cette 

soirée.

Ce rendez-vous annuel organisé 

depuis l’année 2000 par la 

délégation de l’UE en Algérie 

en collaboration en collaboration 

avec le ministère de la Culture et 

des Arts, l’Office national de la 

Culture et de l’Information ainsi 

que le Théâtre national Algérien 

(TNA) dans l’objectif de renforcer 

le dialogue interculturel.

L’archéologue algérien et expert 
du patrimoine subaquatique, 
Toufik Hamoum, a été nommé 
récemment au poste de vice-
président du Conseil consultatif 
scientifique et technique (STAB) 
de la convention de l’Unesco 
pour la protection du patrimoine 
culturel subaquatique, a-t-on 
appris auprès du Conseil.

Toufik Hamoum, ancien directeur 
du Centre national de recherche en 
archéologie (Cnra) a été nommé 
vice-président du (STAB), lors 
d’une réunion tenue le 4 juin.

Ce Conseil scientifique consultatif 
œuvre à accompagner les projets 
de valorisation et de protection du 
patrimoine culturel subaquatique 
dans les pays membres de la 
convention de l’Unesco de 2001.

Lors de cette réunion la 
commission des Etats parties est 
revenue sur les réalisations de 

l’année dernière, dont le Colloque 
international sur le patrimoine 
culturel subaquatique organisé à 
Alger en février dernier.

Enseignant à l’Institut 
d’archéologie de l’Université 
d’Alger et chargé de mission 
auprès du ministre de 
l’Enseignement supérieur et 
de la Recherche scientifique, 

Toufik Hamoum est membre du 
Conseil consultatif scientifique 
et technique de la convention 
Unesco de 2001 pour la 
protection du patrimoine culturel 
subaquatique.

Ayant déjà assuré la présidence 
du STAB durant deux mandats, 
Toufik Hamoum est également 
membre du Comité international 

de l’Unesco pour la protection du 
patrimoine culturel subaquatique 
aux Bancs Skerki (sud de 
l’Italie), et expert du patrimoine 
culturel auprès de l’Organisation 
du Monde Islamique pour 
l’Education, les Sciences et la 
Culture (Icesco) et du Centre du 
Patrimoine mondial de l’Unesco.

Adoptée en 2001, la convention 
sur la protection du patrimoine 

culturel subaquatique est un 
instrument juridique pour 
lutter contre les pillages, la 
destruction, la dégradation et 
l’exploitation commerciale illicite 
du patrimoine subaquatique au 
niveau international.

Soixante-dix-sept (77) pays ont 
ratifié cette convention depuis son 
adoption dont l’Algérie en 2015.

24e édition du Festival européen de Musique en Algérie, 
du 27 juin au 3 juillet au TNA d’Alger

L’archéologue algérien Toufik Hamoum nommé vice-
président du Conseil consultatif scientifique et technique
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The Railway Men: The 
Untold Story of Bhopal 
1984/The Railway Men: 

Les héros de Bhopal est une 
mini-série dramatique historique 
indienne en quatre épisodes, 
sortie en 2023 sur Netflix.

Cette série nous replonge dans 
la tragédie du gaz de Bhopal de 
1984, une des pires catastrophes 
industrielles de l›histoire. 
Plus précisément, elle met en 
lumière les actions héroïques 
des travailleurs des chemins de 
fer, en particulier celles du chef 
de gare Ghulam Dastagir, qui 
ont sauvé de nombreuses vies en 
cette nuit fatidique.

Contrairement aux 
documentaires précédents qui se 
sont principalement concentrés 
sur la catastrophe elle-même, 
The Railway Men explore les 
histoires personnelles et les 
actes de bravoure qui ont émergé 
dans l›ombre du désastre.

La série se regarde d›un trait, avec 
un suspense maintenu à chaque 
épisode. La reconstitution des 

événements est impressionnante, 
entrelacée de véritables images 
et extraits de la tragédie, ce qui 
renforce l›impact émotionnel du 
récit. Le spectateur est plongé 
dans le chaos et la confusion de 
cette nuit où des milliers de vies 
étaient en jeu, témoignant de la 
détermination et du courage des 
cheminots.

L›intrigue tourne autour des 
efforts inlassables de Ghulam 
Dastagir et de son équipe à la 
gare de Bhopal, qui ont empêché 
la gare de se transformer en 
un véritable cimetière. Le 
soutien des gares voisines 
ajoute une dimension de 
solidarité communautaire face 
à l›adversité. La série n›hésite 
pas à dénoncer la négligence 
criminelle de l›entreprise Union 
Carbide, dont l›inaction et les 
tentatives de dissimulation 
ont aggravé les conséquences 
du désastre, et surtout le 
responsable américain sur le 
site, qui est resté impuni.

Cependant, malgré ses 

nombreuses qualités, la série 
n›est pas exempte de défauts. 
Elle tombe parfois dans le 
mélodramatique, avec certains 
clichés cinématographiques 
dépassés qui peuvent distraire 
de l’intensité du drame réel. Ces 
moments de trop peuvent être 
pardonnés, car l›essentiel est 
que grâce à cette série, l›histoire 
de ces héros oubliés est portée à 
l›attention du monde entier.

The Railway Men met en 
lumière l›esprit indomptable et 
le courage des héros méconnus 
des chemins de fer lors de 
la tragédie de Bhopal. La 
série explore également les 
conséquences à long terme de 
cette catastrophe, notamment les 
problèmes de santé persistants 
chez les enfants de Bhopal et 
l›impunité du PDG de Union 
Carbide jusqu›à sa mort. Cette 
réalité sombre rappelle les 
défaillances systémiques qui 
permettent à de telles tragédies 
de rester impunies.

The Railway Men est une mini-

série captivante et émotive 
qui mérite d›être vue. Elle 
non seulement éduque sur 
les événements tragiques de 
Bhopal, mais honore également 
les héros ordinaires qui, en des 
circonstances extraordinaires, 

ont montré un courage et une 

détermination remarquables. 
Malgré ses quelques faiblesses, 

cette série reste un témoignage 

puissant du triomphe de l’esprit 

humain face à l’adversité.

Lupita Nyong’o et Joseph Quinn 
ont réussi à éviter toute expérience 
« cat-astrophique » avec leurs 
co-stars félines dans la préquelle 
d’horreur «Sans un bruit: jour 1».

Aucun d’eux n’était amateur de 
chats avant le tournage, mais ils ont 
émergé avec une vision changée 
des animaux de compagnie, au 
moins pour certains d’entre eux.

«J’avais peur des chats quand ils 
m’ont proposé ce rôle. J’ai lu le 
scénario et j’étais comme, ‘J’aime 
le personnage, j’aime l’univers, 
j’aime l’histoire. Mais le chat ?’ Je 
ne voulais rien avoir à faire avec 
le chat. Et j’ai eu une conversation 
avec le réalisateur. Je l’ai supplié 
de changer l’animal, et il a 
simplement dit très poliment 
‘ça doit être un chat,’» a déclaré 
Nyong’o.

Après une «thérapie pour chats,» 
l’actrice est arrivée sur le plateau 
et a courageusement pris son 
partenaire duveteux dans ses bras 
et a travaillé avec lui.

Heureusement, la relation de 
l’acteur britannique Quinn 
avec les chats n’était pas aussi 
problématique.

«Je n’étais pas offensé par 
eux, mais je suis certainement 

un homme à chiens. Je me 
souviens que Michael (Sarnoski - 
réalisateur) m’a demandé assez à 
l’improviste, ‘Oh au fait, tu aimes 
les chats ?’ avant que je ne lise 
le scénario. J’ai trouvé ça assez 
étrange. Mais non, nous nous 
sommes liés, moi et la plupart des 
chats,» a-t-il précisé.

Entre les acteurs félins Nico et 
Schnitzel, qui ont été utilisés 
pour le tournage, les acteurs 
avaient une préférence claire, 
mais restent discrets sur celui 
qu’ils préféraient. Jouer face à 
des animaux n’était pas un défi, 

mais «un autre aspect, une autre 
saveur.»

«Ils gardent les choses fraîches. 
Ils vous obligent à être présent. 
Vous devez être dans l’instant 
quand vous travaillez avec un 
chat, n’est-ce pas ? Parce qu’ils ne 
savent pas qu’ils sont acteurs. Ils 
ne connaissent pas leurs répliques. 
Ils font ce qu’ils jugent bon de 
faire à ce moment-là. Donc vous 
devez être très, vous devez être 
sur vos gardes et réagir à eux,» a 
dit Nyong’o.

Le film, une préquelle du succès 
au box-office de 2018 «A Quiet 

Place» dans lequel le monde est 
envahi par des extraterrestres qui 
chassent par le son, revient aux 
premiers jours de l’invasion quand 
les gens devaient comprendre 
comment survivre à l’attaque.

Nyong’o joue Sam, une New-

Yorkaise en fuite, qui trouve de 

nouveaux amis, y compris Eric 
(Quinn), Reuben (Alex Wolff) et 
Henri (Djimon Hounsou).

«The Railway Men» : Une mini série sur l’héroïsme des 
cheminots lors de la catastrophe de Bhopal

Lupita Nyong’o et Joseph Quinn co-stars dans 
«Sans un bruit : jour 1»
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Explorer la grotte Chauvet dans 
la peau d’un scientifique, vivre 
l’expérience du silence, bouger 
en famille dans une exposition 
sur la danse, seront à l’affiche de 
la nouvelle saison de la Cité des 
sciences et de l’industrie à Paris.
A partir d’octobre et jusqu’en 
mai 2025, l’exposition «Grotte 
Chauvet, l’aventure scienti-
fique» proposera une immersion, 
aux côtés des chercheurs, dans 
la grotte paléolithique ornée, a 
annoncé mardi Bruno Maquart, 
président d’Universcience, l’éta-
blissement public qui regroupe 
le Palais de la découverte et la 
Cité des sciences.
Le visiteur pourra voir «la re-
cherche en train de se faire» 
dans le site du Pont d’Arc en Ar-
dèche, resté intact depuis 21.500 

ans et découvert il y a 30 ans. 
Avec les questions que se posent 
les scientifiques sur les peintures 
pariétales et leurs conditions de 
travail pour conserver ce lieu 
qu’on ne visite que sous forme 
de réplique.
L’autre grande exposition de 
la saison plongera, à partir de 
décembre, dans le monde du si-
lence, pour faire vivre ce phéno-
mène devenu rare dans un par-
cours sans texte ni objet, mais 
avec un simple casque.
Dès ce 2 juillet, le jeune public 
est convié à une visite dans le 
monde de la danse, en cheminant 
en quelques gestes «dansés».
La Cité des bébés, expérimen-
tée depuis 2019, ouvrira à l’au-
tomne un nouvel espace perma-
nent réservé aux tout petits de la 

naissance à 23 mois, a précisé 
Bruno Maquart dans sa confé-
rence de presse.
La Cité des enfants, qui a ac-
cueilli plus de 20 millions de 
visiteurs depuis son ouverture 
en 1992, ferme quant à elle ses 
portes durant un an pour rénover 
l’offre adressée aux 5-10 ans. 
L’espace des plus petits (2 à 6 
ans), restera ouvert avant d’en-
tamer sa transformation, un an 
plus tard.
Quant au Palais de la découverte, 
fermé pour travaux depuis 2020, 
il rouvrira par étapes à partir du 
6 juin 2025 avec une exposition 
sur l’intelligence artificielle. La 
totalité du site de l’aile ouest 
du Grand Palais, au pied des 
Champs-Élysées, ouvrira fin 
2026.

La semaine de la haute couture, 
événement de mode semestriel, 
a débuté lundi à Paris avec le 
traditionnel défilé de Schiapa-
relli, en velours noir vertigineux, 
crêpe rouge et silhouettes ciné-
matographiques.
Le design en largeur continue 
d›être la marque de fabrique 
de cette maison, avec des 
robes en velours ultra cintrées 
et des épaules larges. La robe 
Schiaparelli est mouvante, en 
crêpe rouge avec un décolleté 
plongeant comme une piste 
d›atterrissage et des panneaux 
volants.
«Je ne voulais pas jouer avec les 
ficelles habituelles ou de nou-
veau le bébé robot (une créa-
tion futuriste du dernier défilé 
devenue virale sur les réseaux, 

NDLR) ou quoi qui puisse porter 
de l›ombre à la maîtrise du vête-
ment», a confié à la presse après 
le défilé Daniel Roseberry, le 
créateur américain aux ciseaux 
pour Schiaparelli depuis 2019.
Suivront dans la journée les dé-
filés des maisons Dior, Iris Van 
Herpen, Rahul Mishra et Giam-
battista Valli.
A ne pas confondre avec la se-
maine de la mode parisienne, 
la semaine de la haute couture 
féminine se déroule en janvier 
pour l›été et à mi-année pour 
l›hiver, uniquement à Paris, car il 
s›agit d›une spécificité française 
protégée par un statut légal.
Il s›agit d›un événement fermé, 
où seuls la presse et les clients 
peuvent assister aux présenta-

tions de pièces uniques néces-
sairement faites à la main.

30 maisons 

Jusqu›à jeudi, 30 maisons de 
haute couture présentent leurs 

créations, avec les absences de 
Valentino et de Fendi et deux 
nouveaux entrants depuis un an 
dans ce cercle fermé de l’ex-
cellence, Balenciaga et Thom 
Browne.

La montante Maison Margiela 
avec son designer en voie de 
rédemption, John Galliano, ne 
défile qu›une fois par an et ne 
peut pas prétendre au label.
Pour une maison de mode, ajou-
ter ce double tour annuel à son 
arc est une bonne idée commer-
ciale, tant les clients se bous-
culent sur les marché asiatiques 
et du Golfe. Lanvin et Saint 
Laurent sous Vaccarello pour-
raient prétendre à un retour en 
haute couture.
Mais il semble y avoir embou-
teillage chez les artisans. «Nous 
avons un vrai problème de capa-
cités», a confié à l›AFP le créa-
teur de la ligne haute couture 
de Fendi, Kim Jones (chez Dior 
Homme à l›année), qui a préféré 
renoncer pour cette collection.

La collection automne 
2024 du créateur liba-
nais Georges Hobeika a 

époustouflé le public lors de la 
Fashion Week de Paris.

La collection présente une pa-
lette de couleurs variée, allant 
des tons neutres aux teintes 
vibrantes et aux pastels doux, 
notamment le violet, le bleu, le 
rose, l’orange, le vert et le jaune. 
Certains vêtements sont riche-
ment brodés, tandis que d’autres 
sont confectionnés dans des 
matières plus douces comme le 
crêpe, la mousseline et le satin.

Sur le podium, de nombreux 
styles ont défilé, notamment des 
costumes brodés et surdimen-

sionnés, des robes ornées de 
détails à franges et des robes en 
tulle transparent ornées de den-
telle. Certaines robes avaient 
des manches majestueuses et 
élégantes, tandis que d’autres 
avaient des capuches ou étaient 
couvertes de paillettes et scin-
tillaient. Il y avait aussi des 
traînes, des capes et des man-
teaux spectaculaires, ainsi que 
toutes sortes de décolletés.

La robe de mariée était ornée de 
détails floraux en trois dimen-
sions, tandis que les manches en 
tulle transparent étaient accen-
tuées de perles fines.

Le défilé a eu lieu à l’hôtel Po-
zzo Di Borgo et il a réuni des 

célébrités du monde entier, dont 
l’actrice chinoise Fan Bingbing, 
l’influenceuse et blogueuse alle-

mande Leonie Hanne, l’actrice 
égyptienne Ghada Abdelrazek, 
l’actrice russo-égyptienne Nel-

ly Karim, l’actrice brésilienne 
Gessica Kayane, la youtubeuse 
brésilienne Thassia Naves, le 
mannequin philippino-alle-

mand et Miss Univers 2015 Pia 
Wurtzbach, les influenceuses 
saoudiennes Lama al-Akeel et 
Hala Abdallah, le mannequin 
iranien Farnoush Hamidian et le 
mannequin brésilien Marianne 
Fonseca.

Le créateur libanais Georges Hobeika dévoile sa collection 
d’automne à Paris

Cité des sciences
«L’aventure scientifique» de la grotte Chauvet à l’affiche 

de la rentrée

Paris: début de la semaine de la haute couture 
avec Schiaparelli, dior et Iris Van Herpen
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La dernière édition de 
la plus importante 
compétition inter-

collégiale, Space-port 
America Cup, touche à sa fin, 
lors d’une cérémonie qui a 
eu lieu à l’université du New 
Mexico. Cet événement a, une 
nouvelle fois, mis en lumière 
les prouesses techniques et 
les compétences de milliers 
d’étudiants venant des quatre 
coins du monde.
Sur un total de 152 équipes 
qui se sont inscrites à cette 
compétition, un record de 122 
groupes ont été retenus pour 
faire le voyage au sud du New 

Mexico et faire décoller leurs 
projets au ciel des États-Unis 
d’Amérique.
Des étudiants algériens 
réussissent à faire décoller 
leur fusée aux USA
La compétition, qui s’est 
tenue du 15 au 22 juin 2024, 
a permis de mettre en avant 
les étudiants les plus brillants 
et les plus dévoués des écoles 
et des universités du monde 
entier. L’Algérie a pris part 
de ce prestigieux événement, 
grâce à la participation des 
étudiants de l’École nationale 
polytechnique d’Oran, 
Maurice Audin.

En effet, après avoir réussi à 
faire décoller leur première 
fusée, Atakor, dans le ciel 
américain, en 2023, l’équipe 
SkyDz revient en force et 
déterminés, comme jamais, à 
réussir leur nouveau projet. 

Rappelons, lors de leur 
précédente participation, 
ont perdu leur fusée, dans 
l’espace, après son lancement.
Cette année, SkyDZ s’est 
affronté avec d’autres 
étudiants internationaux dans 

la catégorie du “10K COTS”. 
Avant de réussir le lancement 
de ce projet, ces étudiants 
algériens ont surmonté 
un ensemble d’épreuves 
mesurant la qualité de leur 
réalisation et mettant en 
pratique leurs connaissances 
et leurs compétences en la 
matière.
Le ministre de 
l’Enseignement supérieur, 
Kamel Beddari a partagé une 
vidéo du lancement de cette 
fusée, accompagnée d’un 
message d’encouragement et 
félicitations pour SkyDZ.

Le tourisme international 
est sur la bonne voie pour 
retrouver, au cours de 

cette année, ses niveaux d’avant 
pandémie. Sur le continent 
africain, le tourisme reprend 
de la vigueur après la crise 
pandémique, sans précédent, du 
Covid-19.
En effet, selon les récentes 
données de l’organisation 
mondiale du tourisme, les 
arrivées internationales en 
Afrique ont atteint 96% de leur 
niveau d’avant la crise. Ainsi, 
l’Afrique du Nord a enregistré 
les meilleures performances 
du continent, durant le premier 
trimestre de 2024.
Voici le nombre de touristes 
internationaux ayant visité 
l’Algérie en 2023

À l’occasion de la journée 
nationale du tourisme, le 
ministre Mokhtar Didouche a 
dévoilé le nombre de touristes 
ayant visité le pays au cours de 
l’année précédente. En effet, ce 
responsable a fait savoir qu’un 
total de 3.3 millions de visiteurs 
ont été reçus au cours de l’année 
2023, dont 2.2 millions sont des 

arrivées internationales.
Longtemps restée à l’ombre 
de ses voisins marocains et 
tunisiens, l’Algérie n’a pourtant 
rien à envier à ses deux pays. 
Ses sites antiques, ses plages qui 
s’étalent sur 1 200 kilomètres et 
son vaste Sahara ne manquent 
pas de séduire les touristes 
étrangers et les voyageurs les 

plus aguerris.
Pour rattraper de longues 
années de retard, l’Algérie doit 
faire face à de nombreux défis 
pour faire avancer son secteur 
touristique. En cette occasion, le 
ministre du tourisme a fait état 
de 800 projets d’investissement 
touristiques en cours de 
réalisation.
L’Algérie a accueilli 800 
000 touristes, durant les trois 
premiers mois de 2024.
L’Algérie, 3ᵉ plus importante 
progression touristique en 
Afrique en 2024
Dans une précédente 
déclaration, le même ministre a 
déclaré que 800 000 personnes 
ont visité l’Algérie durant 
les trois premiers mois de 
l’année 2024. Par ailleurs, les 

efforts du gouvernement en 
matière d’infrastructures et de 
facilitations dans la procédure 
de visa à l’arrivée ont permis à 
l’Algérie de se hisser au 3ᵉ rang 
africain des plus importantes 
progressions touristiques, 
derrière la Tanzanie (+53%) et 
le Maroc (+32%).
En effet, selon les données de 
l’OMT, l’Algérie a enregistré 
une progression de 17 %, 
comparativement aux chiffres 
du premier semestre de l’année 
2019 et devient ainsi la troisième 
la plus importante progression 
touristique africaine, en l’espace 
de cinq ans. Ces données 
illustrent, aussi, l’ambition 
touristique de l’État qui souhaite 
accueillir pas moins de 12 
millions de touristes en 2030.

Alger, le 24 juin 2024 – 
LG Electronics Algérie a 
renforcé son engagement 

envers l’environnement 
en organisant le “BEACH 
PLOGGATHON”, un événement 
de nettoyage des plages qui s’est 
tenu le samedi 22 juin 2024 
à Tipaza. En partenariat avec 
l’association Plogging Algérie, 
cette initiative a rassemblé les 
employés engagés de LG ainsi 
que des bénévoles dévoués, tous 
animés par une même passion : 
protéger notre environnement.
Sous le thème ‘Notre Terre, 
Notre Avenir’, cet événement 
a mis en lumière la volonté 
profonde de LG Electronics 

Algérie de sensibiliser le public à 
l’importance cruciale de prendre 
soin de notre environnement. 
Au-delà de son rôle de leader 
dans l’innovation technologique, 
LG montre à travers de telles 
actions son engagement sincère 
envers des pratiques durables et 
communautaires.
Les employés de LG, 
accompagnés par des bénévoles 
dévoués, ont consacré leur énergie 
et leur temps à ramasser les 
déchets plastiques, transformant 
cette journée de nettoyage en 
une expérience enrichissante et 
conviviale. Les organisateurs 
de cet événement ont également 
prévu des activités sportives 

comme des courses, du volley-
ball et du football, offrant ainsi 
aux participants l’opportunité de 
se divertir tout en contribuant à 
une cause noble et collective.
Pour clôturer cette journée pleine 
de sens, une collation a été 

offerte pour honorer les efforts 
exceptionnels des participants. 
LG Electronics Algérie tient à 
exprimer sa profonde gratitude 
envers tous ceux qui ont contribué 
à cette initiative, soulignant leur 
rôle essentiel dans la préservation 

de l’écosystème local.
Cette action incarne pleinement 
les valeurs de LG en matière 
de responsabilité sociale et 
environnementale, illustrant son 
engagement constant en faveur 
de l’écologie et du soutien aux 
communautés locales.
En plus de ses initiatives 
environnementales, LG 
Electronics Algérie continue 
d’œuvrer tout au long de l’année 
dans des actions humanitaires 
et sociales. L’entreprise reste 
fermement engagée à aider 
les plus démunis et à protéger 
notre environnement pour les 
générations futures.

Spaceport america cup 2024 :

 Une fusée réalisée par des Algériens prend son envol aux USA

L’aLgérie dévoiLe SeS tréSorS:

Les arrivées de touristes internationaux en hausse en 2024

LG Electronics Algérie renforce son engagement 
environnemental avec “BEACH PLOGGATHON”


